
ВИДЕНИЕ НА ПАТМОСЕ

 …Пока брат Невилл делал объявления, брат Моор
однажды сказал, описывая, как Дух Господа, вошёл в…

входил в здание. Он сказал: “Было так великолепно, что уж
решил, что наступило Восхищение, пока не огляделся, не
увидел, что все здесь, — сказал, — нет, пока не наступило,
потому что если—если все здесь, то понятно, что и я пока
здесь”. Дух Господа бывает вот таким добрым.
2 Очень рад видеть, что здесь много друзей. Столько, что
всех не назвать. Зайдя, случайно заметил брата Карпентера,
человека, сочетавшего нас с женой. Брат Карпентер был для
нас большим благословением в церкви, и благословляет нас
как служитель, и проповедует, где дадут, практически везде.
И рад, что он здесь, ну и много других.
3 Вот здесь ещё один вопрос, который мне дали вчера
вечером:

Брат Бранхам, считаются ли пять немудрых дев из
Матфея 25 остатком язычников? Я так понимаю, что пять
немудрых дев спасены, но должны были пройти период
великой скорби. Это правильно? Если да, где они будут?
Это могут быть овцы, отделённые от козлов в Матфея
25:33 и 34?

4 Очень хороший теолог, насколько я…[Пустое место в
записи—Ред.]…тоже так думаю, что это остаток, спящая
дева это остаток семени жены, соблюдающий заповеди
Божьи и имеющий свидетельство Иисуса Христа, о котором
говорится в Откровении.Женщина возьмёт кусок материала,
и положит его, и вот отсюда вырежет себе…то есть, возьмёт
выкройку и положит, куда захочет, где будет вырезать.
И остатком, тогда, называется оставшееся, но именно она
сама решает, откуда вырежет. А оставшееся и называется
остатком.
5 И, заметьте, было пять неразумных и пять мудрых дев,
это всё девы, сделаны из того же материала. Но, из-за
избрания, Бог прежде основания мира решил, кто будет в Его
Невесте, записал их имена в КнигуЖизни Агнца, закланного
прежде основания мира, ещё до начала мира, безграничный
Бог в Своём разуме.
6 И слово “предопределение” у меня проскальзывает,
но в нашем церковном периоде от него шарахаются. В
дни мучеников им охотно пользовались, потому что, без
сомнения, в него верили. А сейчас законнические понятия
увели от Него, законническое учение в церкви, появившееся
в…Это было правильно, потому что в Англии везде
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до того утвердился кальвинизм, что даже пробуждения
прекратились, и пришёл Джон Уэсли, и проповедовал
арминианское учение, которое дало равновесие. Бог всегда
уравновешивает.
7 Потом, насколько помню, именно оказавшиеся без масла
в светильниках немудрые девы были брошены во тьму
внешнюю, где будет плач, стенания и скрежет зубов. А если
это рассмотреть, то есть, сноски на полях, вернёмся к великой
скорби. И, думаю, это они остаются, и проходят великую
скорбь. И там тема обширная, будь у нас время обратиться.
Если…
8 И не забывайте, слушая записи, что я вначале сказал:
“Всё это — как я понимаю”. Ясно? И если ошибаюсь, я
не—я не ведаю. Я…Высказать я могу только так, как
верю. И нет желания кого-то задеть. Придя сюда всё это
нужно отложить, и потом взять сказанное и исследовать, и
посмотреть, действительно ли это по Писанию. Так лучше
всего. Значит…Ведь в такой день, в стране, где урожай на
ниве всеми средствами собирался снова и снова, и снова, и
снова, достучаться до людей намного тяжелей, чем в глуши.
Там скажешь— они верят, и так всё проходит.
9 Здесь же у одного это понимание, а у кого-то —
это, и получилось около девятисот с чем-то разных
деноминационных церквей, и каждая (её учение)
противоречит другой, и кто-то должен быть неправым, а кто-
то — правым. А выяснить можно только одним способом —
вернуться к Библии, понимаете, считать доказательством
Библию. А люди часто дают своё толкование. Я же всеми
силами стараюсь избегать любого человеческого толкования.
Просто читаю Его так, как Оно есть, и говорю: “Вот таким
Оно является”.
10 И потом я всегда замечал, если брать только Его слова,
то в Писании всё точно совпадёт. Это совсем как пазл —
без образца пазл не сложить. Без него, я всегда говорил:
“Будет…На вашей картинке корова будет щипать траву на
верхушке дерева”. Так что, это—изображение просто будет
не тем.
11 И если Святому Духу просто дать…Кто написал
Библию? Святой Дух — воздействовал на людей и писал
Библию. Значит, при всём образовании, без Святого Духа
Её ни за что не понять. Ведь Иисус даже поблагодарил Бога,
что Он Её скрыл от глаз мудрых и разумных, и откроет Её
желающим научиться младенцам. А кроме одного Павла
никто из учеников не мог похвастаться особой грамотностью
и учёностью. И Павел сказал, что ему пришлось забыть всё,
что знал, чтобы найти Христа. Так он сказал коринфской
церкви, что “не приходил с мудростью человеческой и
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красноречием”, ведь тогда их—они верили бы мудрости
человека, но он к ним приходил в силе и явлении Святого
Духа, чтобы их вера основывалась на делах Святого Духа
по Слову Божьему. И вот к чему и мы постараемся быть
поближе именно сейчас, ведь до конца недели, или к концу
недели, вы увидите, что это так и есть, эта незаметная деталь
видна во всех периодах.
12 Благодарю за то, что подняли доску повыше. Так лучше.
13 Ну и нам…Вот бы на всю зиму взять полностью
книгу Откровение, и рассматривать только Её. Там такие
прекрасные учения. И помню, кажется, двадцать лет назад,
или двадцать пять, когда церкви было ещё мало лет, как-
то начал…ранней осенью, и чуть не до следующей осени
рассматривал книгу Откровение.
14 И помню, как взял книгу Иова. Эх, брат Райт! Я
столько там был, что, наконец, одна женщина написала и
задала вопрос, она сказала: “Брат Бранхам, неужели вы
никогда не снимете Иова с той кучи пепла?” А я старался
изложить мысль, ведь именно там была кульминация — где
на него сошёл Дух Господа, там, где вспыхнула молния,
загремел гром, на пророка сошёл Дух Господа и он увидел
пришествие Господа. И я хотел это загнать поглубже, вот
почему столько держал его на куче пепла, чтобы—чтобы
донести мысль. И понимаю, что это может утомлять. Самому
неуютно, когда кто-то ходит вокруг да около, казалось бы,
мог сразу обратиться к сути. Но вдруг это Бог специально
этого человека так ведёт.
15 Вернёмся к этому остатку, пока не ушли от вопроса.
Надеюсь, я объяснил. Это…Я действительно верю,
что остаток избран Богом. Я—я верю в этом, что Бог
избрал остаток прежде основания мира, и сделал это
Своим “предузнанием”. Не слово…Вот и появляется это
предопределить, неудобное для людей слово. Видите? Но
Бог прежде основания мира в Своём великом безграничном
разуме избрал Церковь, избрал Иисуса, избрал Церковь,
и мог предсказать в начале, чем это будет в конце. Он…
Если Он безграничный, Он должен был знать всё. Он знал,
сколько на земле будет блох, и сколько каждая моргнёт
глазами. Так что, как…и сколько на каждой будет жира, и
сколько будет на всех вместе. Вот что такое безграничный,
это безграничность, ты—это…Его никак не объяснить. И
Бог, вот какой Он есть, безграничный Бог.
16 И вот, обратите внимание, в Библии это сказано, что в
последние дни антихрист, который придёт на землю…
17 Сейчас послушайте внимательно! Это был единственный
недостаток…Наверное, он нашёл бы в моих миллионы.
Но как-то наш драгоценный брат Билли Грейем, та его
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известная проповедь, сказанная в прошлое воскресенье,
и я действительно, на самом деле считаю, что она была
своевременна.И…ноон сказал, что “сатана даже обольщает
Избранных”.
18 Нет, в Библии сказано: “Он обольстит Избранных, если
возможно”. Но это не возможно, потому что Бог их избрал
прежде основания мира. Видите? Агнец…Иисус Христос
был Агнцем, закланным прежде основания мира. У Бога,
даже Его мысли, когда Он говорит Слово, Оно никогда не
изменится, Его не поменять. Понимаете, потому что Он—Он—
Он безграничный, и Его Слова исполнятся.
19 Просто подумайте, что даже…земля, на которой мы
сегодня вечером сидим, это проявленное Слово Бога. Мир
произошёл из невидимого. Он просто сказал: “Да будет”, —
и стало. Значит, как легко такому Богу исцелить, больное
тело, если Он всё сотворил, просто сказав. Понимаете, Своим
Словом. Нам бы только получить веру, чтобы понять, чем
является Его Слово! А мы так привязаны к земле, и наши
мысли такие разнородные, что мы…Ох, даже не знаю.
Нас так обработали: этот вставил, тот, и—и дошло до того,
что получилась каша. Но удалось бы всё это стряхнуть,
вернуться к осознанию, что Он Бог, и Его Слова, как и Он
сам, не могут ошибиться. А если Слово ошибётся, то Бог
ошибётся, и если там Бог ошибётся…Он не Бог. Видите?
Так что…И вы помните, Он не может здесь сказать одно,
а другое — здесь, если Он Бог, Его первое решение должно
оставаться неизменным. Так что мы просто до-…
20 И Он просит нас только об одном — верить, что всё
Им сказанное — Истина, и Он это исполнит. Как это
замечательно! Ждёте чего-то спонтанного, а иногда нужно
просто немного веры. Она не сотворит чудо, но если её не
бросать, она просто это вам произведёт, только не бросайте
её. Как Он сказал: “Зерно горчичное наименьшее среди
семян”. А обратите внимание, горчица ни с чем не смешается.
Горчицу не получится ни с чем скрестить, она не скрестится.
И если есть вера, совсем немного веры, которая не скрестится
ни с каким неверием или какой-то церковностью, или
догмами, останется только с Богом, останется именно с Ним,
Он проведёт вас дальше через туман, выведет на простор. Да!
Не бросайте такую веру.
21 Значит, начало, когда Бог…В Библии сказано,
в Откровении, что “антихрист в последние дни…”
Посмотрите, как сейчас эти церкви собираются вместе.
“Антихрист в последние дни обольстит всех на земле, чьи
имена не записаны в Книге Жизни Агнца от основания
мира”. Когда ваше имя появилось в Книге Жизни? Ещё
не было этого мира, а вы были избраны получить Святого
Духа в этом периоде.
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22 Я согласен с Эдди Перронетом:
Теперь я укрыт в Иисусе Христе,
И в Нём якорь души погружён.
Он — мирный причал, и хоть бури везде,
В Иисусе навек я спасён.

23 Нас ничто не отделит (Бог не может…не идёт
на попятный в отношении Своего Слова. И если Он
безграничный, и даёт тебе где-то здесь Святого Духа, зная,
что Он тебя потеряет где-то здесь, зачем Он, тогда, заварил
эту кашу?), если вы не обманулись в том, что испытали,
если вы получили Святого Духа. Но посмотрите, что сказано
в Библии, к Ефесянам 4:30: “Не огорчайте Святого Духа
Божьего, которым вы запечатлены до…” следующего
пробуждения? Похоже на правду? “Вы запечатлены до дня
искупления вашего”. До каких пор? До вашего искупления.
24 Возьмите товарный вагон, его загружают на путях, и
когда он полностью загружен…Так вот, этот вагон не
закроют, пока не придёт инспектор. И он обследует, и
смотрит, есть ли что незакреплённое, что будет болтаться.
Вагон должен быть…Вагон, может, и полностью загружен,
но если в нём что-то болтается, это нужно заново
упаковать. И вот из-за чего многие из нас не получают
Святого Духа, когда приходит инспектор — Он находит
много болтающегося, понимаете, так что Он пока это не
опечатывает.
25 Недавно ко мне пришёл известный теолог, или не недавно,
это было три или четыре года назад, и он сказал: “Я хочу у
вас кое-что спросить”. Сказал: “Авраам поверил Богу, и это
вменилось ему в праведность”.

Я сказал: “Это правда, верно”.
Сказал: “Кроме веры этому человеку было что-нибудь

нужно?”
Я сказал: “Нет, больше ничего”.

26 Он сказал: “Тогда, разве можно куда-нибудь ещё отнести
Святого Духа?” Ну, вы же понимаете, что это был баптист.
И он сказал—он сказал: “Куда вы отнесёте Святого Духа?”
Сказал: “Если человек верит! В ту минуту, когда ты поверил,
ты принял Святого Духа”.

Я сказал: “Нет, нет. Так в Писании возникнет
противоречие, Писание не противоречит Себе. Понимаете?
Павел их спросил: ‘Приняли ли выСвятогоДуха уверовав?’”

И он сказал: “Ну…”
27 Я сказал: “Это правда, что Авраам, отец веры, дал…у
него было обещание Бога, и поверил Богу, и это вменилось
ему в праведность, но Он дал ему печать обрезания, как
знамение, что Он принял его веру”.
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28 Теперь, если Он ещё не запечатлел вас Святым Духом,
Он ещё не принял вашу веру в Него, у вас ещё что-то
не закреплено. Понимаете? Вы, может, верите, да, но там
много незакреплённого. Но когда вы правильно упакуете всё
незакреплённое, тогда Он запечатлевает вас Святым Духом
до дня искупления вашего. Это подтверждение Божье, что Он
принял веру, которую вы исповедали в Него.
29 Авраам исповедовал веру, и Бог сказал: “Я дам тебе
знамение, что ты…что Я тебя принял”. И Он дал ему знак
обрезания.
30 Теперь, когда вы принимаете Христа личным
Спасителем, и верите в Него, и просите Его очистить вашу
жизнь, и тогда, когда Он возвращается со Святым Духом, и
даёт вам знамение Святого Духа, тогда вы запечатлены до
вашего искупления.
31 Вот товарный вагон, если он не закреплён…Когда
загрузка закончена и та дверь закрыта, и на неё ставят
печать, и он—он опечатан до своего места назначения,
железнодорожные компании пожизненно посадят вас в
тюрьму за то, что вы сломали ту печать. Их нельзя ломать.
Он опечатан до своего места назначения, не чтобы каждый в
пути мог открывать его, и смотреть, что внутри, и проверять,
и осматривать его, и что-нибудь выбросить, что-нибудь
положить. Нет, нет!
32 К примеру, эта церковь скажет, такую догму: “Это
не годится, то не годится”. Если Бог вам даёт Святого
Духа, колебаний нет! Вы знаете, на чём стоите, знаете,
что произошло, и опечатаны на весь путь до дня вашего
избавления, вашего назначения этого земного пути. Как
здорово! У любого теперь должна бы появиться вера и
поверить Богу, просто вознестись в силе в СвятомДухе.
33 А теперь девы, у которых не было Святого Духа
(помните?), им недоставало лишь масла в лампах.
Правильно? В Библии сказано, что масло символизирует
“Святого Духа”, вот причина, почему мы помазываем
больных елеем и так далее, потому что это символ Святого
Духа. Так вот, и значит, если—если Святой Дух не сходил на
них, у них Его не было. А когда Он пришёл, они сказали…
А о девах с маслом, сказано…
34 Понимаете, опять же, они были в церковном периоде,
среди них там были добропорядочные, но не были в Свете
звезды, то есть, чтобыфитиль был погружён в масло. Видите,
и он погас. Он погас, они отделились. Павел сказал, в свой
день, что “они отделились от нас, по-видимому, без веры”.
Видите, и ушли от них: “Они вышли от нас, потому что не
были наши”. Так вот, это началось ещё в прошлом, в тот
древний Ефесский период, и продолжается по сей день в этом
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периоде. Так же и с каждым периодом там — что было в
них перешло в эти периоды здесь. Мы скоро это детально
разберём.
35 Ну и посмотрите, хотя это и дева, однако, оказалась там,
где были плач, стенания и скрежет зубов.
36 Вот, что я тебе скажу, дорогой мой возлюбленный друг,
ведь в эту церковь приезжаю наскоком лишь провести
служение исцеления и помолиться о больных, и несусь куда-
то через страну. На этот же раз я вам постоянно говорил
не забыть дома голову. Нам сейчас нужно прийти, и быть
честными и правдивыми друг ко другу, потому что мы в
последнем дне. Да!
37 Вот здесь вы, драгоценные назаряне и Пилигримы
святости потерпели провал при освящении. Понимаете? А
знаете, что Иуда Искариот дошёл прямо до того же самого?
Иуда верил в Господа Иисуса как Спасителя, принял Его
Спасителем. И тоже был освящён. Он был освящён в Иоанна
17:17, когда Иисус сказал: “Отец, освяти их Истиною, Слово
Твоё есть Истина”. А Слово — это Он. Ну, ладно!
38 От Матфея 10, им была дана сила исцелять больных,
воскрешать мёртвых, изгонять бесов. И они пошли по всем
частям страны и изгоняли бесов, и вернулись радующиеся
и восклицающие, и восхваляющие Бога. А Иисус им сказал:
“Радуйтесь не тому, что бесы повинуются вам, но радуйтесь
тому, что имена ваши в Книге Жизни”. Верно? И Иуда был с
ними, Иуда был с ними, но это было за год и шесть месяцев
до распятия Иисуса.
39 А когда приблизилась Пятидесятница, чтобы Иуда
принял Святого Духа и так далее, он показал своё лицо. Он—
он отрёкся от Иисуса и предал Его. И вот именно докуда
добрался тот дух: вверх через Лютера, Уэсли, который
привёл церковь к освящению с незапятнанной жизнью
(чище, очищеннее, святее, прекраснее, замечательнее людей
не встретишь), но когда пришло время…когда назаряне,
Пилигримы святости, Свободные методисты подошли к
говорению на языках и принятию Святого Духа, то сказал:
“Это бес”. И вот тогда вы и похулили Святого Духа и навеки
остались за закрытой дверью, “ибо кто скажет слово на Сына
человеческого, простится, но кто скажет на Духа Святого,
никогда не простится”.
40 Не забывайте, что все ученики говорили на языках.Иисус
Христос когда умирал на кресте, говорил на языках. Угу.
Так что если не можете с такими общаться, относиться
дружелюбно, как будет там? Для них…Если это бесы, то
и те были ими. Так что, видите, где он показал своё лицо?
Вот приходит та дева, чиста, как остальные из них, чистая
жизнь. Я возьму старомодные церкви назарян, Пилигримов
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святости, которые действительно верили в освящение, на их
жизнь не покажешь пальцем. Было бы здорово всем так
жить. Точно, это необходимо.
41 Так вот, понятно, что в пятидесятниках есть много
подражателей. Это правда. Но это точно как с фальшивым
долларом — понятно, что он сделан с хорошего, настоящего.
Это верно. И есть—есть реальный Святой Дух, реальный
Некто, который говорит на языках, и показывает знамения
и чудеса, и это было с самой пятидесятницы. Так что
подражатели нужны. Без нечестивой, негодной женщины
не выделилась бы настоящая. Без ночи, чёрной тьмы, не
увидели бы, как замечателен солнечный свет. Это верно. А
без болезни не поймёшь, как хорошо быть здоровым. И это
закон за и против, и это—и он был всегда, и будет, пока не
кончится время.

Так что, вот, вот куда дошла церковь.
42 Ине сказал лиИисус, что “в последний день, — отМатфея
24, — два духа будут так похожи, что это обольстило бы
самих Избранных, если возможно”? Угу. Но избранный от
основания земли имеет Вечную Жизнь. Вечная Жизнь, Её не
потерять. Она Вечная, как Бог, ваше существование так же
не прекратить, как Божье. Это верно. Ведь ты часть Бога, ты
сын и дочь Бога, твоя жизнь изменилась, и ты часть Бога,
имеешь ВечнуюЖизнь. Как я люблюЕго. А вы?
43 Так, мне передали записку, совсем небольшой вопрос. Я
не займу много времени на ответ. И помните, на каждый
ваш вопрос, я постараюсь ответить, как получится. Но этот —
важный.

Объясните, можно ли женщинам свидетельствовать, или
петь, или пророчествовать на языках, истолковывать
пророчества или пророчество в церкви.

44 Да, это можно, это…если не нарушается порядок.
Понимаете? В церкви есть порядок, и только, когда…Чтобы
всё было правильно, как надо, сообщения от говорящих на
языках и так далее, должны даваться до проповеди из-за
кафедры, ни в коем случае не во время неё, потому что, как
сказал Павел, Святой Дух одновременно производит только
одно действие. Но уженщин есть дары пророчества, и языков
и истолкований, и все остальные, кроме проповеди. Им
нельзя быть проповедницами. Им запрещено проповедовать
в церквах, это правда, занимать эту должность, или быть
учителем, или кем-нибудь в церкви. Но в случае с дарами,
согласно Первому к коринфянам 12, у женщины они все есть,
может обладать одним или любым из этих девяти духовных
даров, и когда уместно она может говорить пророчество.
Понимаете, для каждого изречения своё время.
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45 Если кто говорит на языках, нет истолкователя, пусть
молчит, пока не будет истолкователя. Понимаете? И эти
сообщения даются обычно прямо перед собранием. Потом,
пророк…или проповедник, который есть пророк Нового
Завета, проповедник, когда он выходит, Бог начинает
действовать через него, понимаете. А когда закончит, тогда
говорятся другие пророчества, в тот момент, в самом
начале. Это всегда согласно порядку, всегда. Но у женщины
действительно есть право.
46 Дальше, я просто хотел бы уделить немного времени для
ответа на это, я прочту заголовок:

БИБЛИЯ БУДЕТ ПЕРЕВОДИТЬСЯ ТРЕМЯ
КОНФЕССИЯМИ. Вашингтон, 15-е октября. Группа
учёных из католиков, протестантов и евреев начала
делать новый совместный перевод Писаний, из которого
может выйти долгожданная каноническая Библия.

47 Пока объявлять не буду, хочу там кое-что ещё изучить.
Другими словами, вы видите именно то, о чём мы говорили,
именно то, что в Писании сказано об этих днях — что всё это
объединится и создаст образ зверя. Совершенно точно. Это
пытались сделать, и разрабатывали, и лучшего момента это
представить, чем сейчас, не было, потому что это уже у них в
руках. И вот из-за чего я говорю эти пророческие проповеди,
потому что, на мой взгляд, время пришло.
48 И если кто-нибудь сможет приходить каждый вечер, мы
постараемся начинать рано, и отпускать рано. И если не
закончу тему, то назначу на следующее утро. Если мы не
пройдём обстановку 19-го, с 9-го стиха до 20-го сегодня
вечером, завтра утром начнём в десять. Я объявлю конце
собрания, как будет.
49 И значит, завтра вечером— о церкви Ефеса, начало, будет
семь вечеров: Ефес, Ефесский период Церкви, и Смирна, и
Пергам, и Фиатира, и Сардис, и Филадельфия, и следующее
воскресенье — Лаодикия.
50 И так тяжело, зная, что на дороге лежат эти
замечательные драгоценности, до времени их не трогать.
Просто, когда видишь их там, и ощущаешь, что Дух среди
людей питает, так хочется быстро броситься, и—и что-
нибудь сказать о них, но приходится сдерживаться, и
приберечь их для их периода и их времени. Так что, если
не придёте вечером, обязательно возьмите запись, или как-
то не упустите Его, потому что я хочу, чтобы это разошлось
везде. И я это делаю, потому что ощущаю на это водительство
Святого Духа, вот единственно, из-за чего я это делаю. И я,
если не считал бы, что это поможет церкви…И в этот день,
помните, скоро наступит время, когда такие собрания больше
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не проведешь, и это нужно сделать сейчас, пока для этого есть
время. Понимаете, неизвестно, когда это прекратят, вот.
51 И, вот, тогда среди церквей будет объединение, и
они объединятся, создадут руководство конфедерацией
церквей — большое здание ООН уже имеется, и в ней
есть каждая деноминация. И придётся или принадлежать
к какой-то из тех деноминаций, или выгонят. Вот тогда и
нужно будет показать, кто ты, и быть уверенным, что знаешь,
не думаешь, но знаешь ТАК ГОВОРИТ ГОСПОДЬ, на чём
стоишь. Небольшая Церковь всегда была в меньшинстве,
это небольшая крошечная группа, которая…незаметная
нить, словно красная полоска, проглядывающая повсюду в
Библии, но Церковь другой не бывает. И не забывайте об
этом.
52 Пару слов перед тем, как снова прочтём. Сегодня утром
мы в Откровении рассмотрели Высшую Божественную
сущность Иисуса Христа, Бог открыл Его нам сегодня утром
как Высшую Божественную сущность: Великий Я СУЩИЙ,
(не я был или буду), всегда — Я СУЩИЙ. И мы заметили в
этой 1-й главе Откровения, Откровения…Чего откровение?
Иисуса Христа. Каким Он открывает Себя там сначала?
Богом Небес. Не триединый бог, но один Бог. Один Бог, и Он
Себя вот так открывает в начале Откровения. И четыре раза
это говорит в 1-й главе, чтобы не было ошибки. Это нужно
понять прежде всего, что Он не пророк, Он не младший бог,
Он не второстепенный бог, Он Бог! Он Бог. И для этого-то
представлено Откровение, и сегодня вечером мы дальше Его
рассмотрим, до самых семи воплощенийЕго сущности.
53 И, да поможет мне Бог преподать эти Слова. Я—я—я
это изучал как с исторической точки зрения, но подождите,
пока здесь, за кафедрой, меня посетит вдохновение. Ведь
чувствую, что мы вместе восседаем в небесных местах во
Христе Иисусе, и что ваш Дух, ваша часть, язык Огня
(Святой Дух), который на вас, приходит к другому, и с другого
на другого, Он зажигает великое Тело Бога и воспламеняет
Его, и вот где откровение…
54 А сейчас, то, о чём мы говорили, заданном вопросе:
“Можно ли женщинам…и так далее?” Вот из-за этого
в начале в церкви стал появляться хаос — главенство
перенесли из зала за кафедру. Но Бог есть Богом зала.
Он трудится в каждом человеческом существе, Он живёт в
каждом сердце, куда Его впустят. Он находит тех одарённых
людей и действует через них. А дьявол, если не сможет
их уловить на чём-то одном, то придёт и просто создаст
большую кучу ничтожества и разгонит людей. Как сказал
Павел: “Когда вы сходитесь, если все вы будете говорить
языками, и войдёт необученный, не скажет ли он: ‘Вы
безумные! Глупость!’? Кто-то говорит на языках, и это,
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и это не в порядке, и всё остальное, так дело не пойдёт.
Но, — он сказал, — а если один пророчествует и открывает
тайну сердца, тогда они скажут: ‘Истинно, с вами Бог’”.
Но если кто-то говорит на языках по откровению и будет
дано истолкование, нечто для назидания церкви, то этим
назидается вся церковь. Кто-нибудь заговорит, и Бог говорит
на неизвестных языках, и даст это одному, и истолкует это
через другого, и о чём-то скажет, что исполнится точно, как
было сказано, тогда среди вас находится Дух Господа. И,
давайте стремиться к вот такому, друзья, давайте—пусть этот
огонь не гаснет.
55 Так вот, прямо перед тем, как мы откроем…этот
замечательный канон Писания, давайте, если не будет
слишком, просто встанем и всего на несколько минут
изменим наше положение, когда мы будеммолиться.
56 Всемогущий Бог, воскресивший из мёртвых Господа
Иисуса и представивший Его нам (через девятнадцать сотен
лет) как бесспорного Бога Небес, мы благодарим Тебя за
это, и за Его Присутствие с нами день за днём в нашей
повседневной жизни. И мы так рады от понимания, что
в это время неразберихи, когда мир не знает, что делать,
они в земле копают ямы, и ищут защиту в бетоне, но, о,
Боже, им не скрыться от гнева Бога. Есть только одно—
одно средство, Господь, и мы так рады, что мы приняли Его:
“Когда Я увижу Кровь, Я пройду мимо вас”. Как же мы
рады сегодня вечером за эту самодостаточную защиту, Кровь
Агнца Божьего, Первосвященника, пребывающего сегодня
во Славе, ходатайствующего по нашему исповеданию. Как
мы рады, что сегодня вечером Он среди нас — великий
Оратор, великий Святой Дух, великий даятель помазания,
великий даятель Жизни.
57 И сейчас, Господь, Бог, пригласив сегодня этих людей
сюда, под эту крышу, и мы собрались здесь, как церковь, или
часть её, мы собрались не ради названия этого молитвенного
дома, или имени какого-то человека, но во Имя Иисуса
Христа. Пусть Дух, который главенствовавшийнадЕго телом
и Его разумом, и управлявший Им, войдёт сегодня вечером в
нас, ведь мы ожидаем Его, и истолкует Слово, и проповедует
Слово, и даст Его нашим голодным сердцам. Ибо мы просим
этого воИмяЕго и ради Его славы. Аминь. (Садитесь).
58 Сейчас, у кого есть Библии, откройте 1 главу Откровения,
и начнём с 9-го стиха, приготовьте карандаш и бумагу, а я
дальше буду стараться называть даты.
59 Сейчас это будет…Сегодня утром была больше
проповедь — основные детали естества Бога, книги
Откровение, Бог, открывающийся во Христе. Кто Ему верит?
Бог был открыт в Христе, Иегова открылся в Христе. А
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сейчас, где должен открыться Бог? В Своей Церкви, у Своего
народа — в нас. Тот же Дух, те же дела, то же проявление, та
же любовь, то же прощение, то же долготерпение, мягкость,
терпение, мир, милость, всё, что было в Христе, находится
в Церкви. Помните, не забудьте: Бог вложил в Христа всё,
кем Он был (Он стал полнотой Божества телесно), Христос
вложил Церковь всё, кем Он был. Бог над нами, Бог с нами,
Бог в нас. Триединство Бога, Бог, проявленный в трёх разных
манерах: Отец, Сын, Святой Дух.
60 Откровение показало, что Он не три бога, и Он не
разрублен на три куска. Но Он один Бог, который был Богом
в дни Отцовства, Он был Богом в дни Сыновства, Он Бог
в дни отрезка времени Святого Духа, тот же Бог. Не три
разных, не три личности, не три лица. Он одна Личность, одно
лицо. Лицо не бывает без личности. Некоторые говорят: “Он
не три личности, но Он три лица”. Это не разделить, ведь
если Он лицо, Он — личность, лицу необходима личность. Так
что Он — одна Личность, одно лицо, тот же вчера, сегодня
и вовеки, Альфа, Омега, Тот, который был, который есть, и
грядёт. Да Он просто ВСЁ. Как мне это нравится.
61 Обратите внимание на Его натуру, Его жизнь, Его дела.
Это должно быть прямо здесь, в этой церкви, проявлено,
точно как это было вЕго день. (Говорюнепредвзято, Бог знает
это). Не только здесь, но по всему миру. Я рад, что так должно
быть. Тогда, мы знаем, на чём стоим, потому что в нас тот же
Дух, действует у нас и показывает, что Он здесь. Это не мы,
это Он, нам такое не под силу, это Бог. Кроме этого, в научном
мире Он позволил сделать Свою фотографию. С нами, в нас,
вокруг нас, над нами, через нас, действующий в нас, и из нас.
О, как замечательно!
62 Когда-то пели такую песню:

Я СУЩИЙ, который говорил к Моисею в
огненном кусте,

Я СУЩИЙ, Бог Авраама, яркая и утренняя
Звезда.

ЯСУЩИЙ,Нарцисс саронский, о, откуда, вы
говорите, я пришёл?

Вы знаете моего Отца, или вы можете
сказать Его Имя?

О, кто, вы скажете, Я есть, или откуда, вы
говорите, Я пришёл?

Вы знаете моего Отца, или можете ли
сказать Его Имя?

Я Альфа, Омега, начало от конца,
Я всё творение, и Имя это Иисус.

63 Какая эта книга Откровение чудесная! И, помните,
теологи Его не дадут, Оно так не придёт. Оно придёт только
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как откровение. Крещение в воде, используя Имя Иисуса
Христа, может быть дано только как откровение. То, что
Иисус и Бог это одна и та же Личность, может прийти только
как откровение. Вся Библия построена на откровении. Вся
Церковь построена на откровении. В Матфея 17, сказано:
“Ибо Я сказал: ‘На сём камне (духовном откровении), Я
построю Церковь Мою, и врата ада не одолеют Её’”. Я
обращался к любому, чтобы показал где угодно: из истории
или в Писании, где до времени Мартина Лютера, кого-
нибудь крестили во имя “Отца, Сына, Святого Духа”, кроме
католической церкви.И потом, протестантская церковь…
64 И каждое нечестие…Послушайте, мы переходим к
церковным периодам. Каждое нечестие из той первой церкви
переходило в следующую. Шло дальше и дальше, пока,
наконец, не переросло в полное отступничество в последний
день. Каждое нечестие, каждая незаметно возникшая теория
дальше переходит во все церкви. Как эта лоза — начала расти
в Бытии, всю дорогу вилась через церковь, и в последние
дни вышла наружу. Неудивительно, в Библии сказано:
“Блаженны избегнувшие в тот день”. Точно, избежавшие
всего этого.
65 Сейчас просите Бога…пока будем говорить об
Откровении, просите Его открыть вам Его. Потому что
Его можно понять, только если будет открыто, и спасение
вы получите, только если это откроется. Знание о Нём
приобретается умом, а спасение — только после Его
откровения вам. “Никто не может назвать Иисуса Христом,
только Духом Святым”. Так сказано в Библии. Никто не
может сказать, что Иисус есть Христос, пока не получит
Святого Духа. Он скажет: “Пастор говорит так, в Библии так
сказано”. Это истины. “Церковь так говорит”. Это правда. Но
пока Святой Дух не открыл Его тебе, и Он появился в тебе,
этого не познать. “Никто не может назвать Иисуса Христом,
только Духом Святым”. Не от знания, не от ума.
66 Как из Библии можно…Стараться Её исказить,
подогнать Её под евреев, католиков и протестантов, тогда
как они отличаются, как день от ночи. Хотя, думаю, евреи не
настолько глупы, может, просто время пришло для этого, где
всё уйдёт в это великое отступничество. И со всем остальным,
просто помните: нам этого не остановить, но нам можно
только излучать Свет, может быть, отдать себя на мучения
и уйти, так что, мы больше ничего не сможем сделать. А это
сделают многие. Так что, вот как устроена Библия, и вот куда
можно угодить. Если я не буду следить, я угожу.
67 Теперь, первая деталь о книге Откровение, что с
первых же слов говорится, что Она — Откровение Иисуса
Христа, кто Он есть. Так вот, Иисус Христос — это Бог
Всемогущий. Мы это знаем. Кто верит этому? Скажите:
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“Аминь”. [Собравшиеся говорят: “Аминь!”—Ред.] Он — Бог
Всемогущий, и Он имеет одно Имя. Это Имя — единственное
имя, данное под Небесами, посредством которого вам
надлежит спастись, Иисус Христос. “Почему Его боятся
в бассейне?” — этому невозможно не удивляться. Ага.
Понимаете? Всё из-за того пробравшегося незаметно духа
далеко в прошлом, в Смирнском Периоде, и за тот длинный
темный период внедрился, и сделал это учением, и тут, как
тут с ним вышел наружу в последний день. Так что на
этой неделе, когда всё это разберём, увидите, как история
и Библия всё это выявят.

68 Сейчас, следующее. Её Иоанну дал Христос, послав
через ангела, чтобы передать Своим (чему?) церквам, чтобы
открыть Её Его церквам. И семь звёзд в Его руке оказались
семью посланниками семи церквам. И это будет у каждого,
кто принесёт Послание — то же истинное Послание, которое
началось в начале.

69 И многое другое — у вас глаза на лоб полезут,
когда коснёмся этих глубин, и увидим, как Бог всё это
контролировал, это просто чудесно. Восклицаний просто
не сдержать. Немного прочту, и хожу кругами и плачу, снова
сяду, и опять хожу. Такая радость от осознания: за что ж Бог
такой милостивый, что в такое вот время дал нам увидеть
это? Это ж прямо как Иисус сказал: “Человек продал всё, что
у него было, чтобы купить именно тот бриллиант”. За Него
миру спустишь всё: мирские дела, и все прочие вещи. Так и
есть, на Него переносится вся опора. Душа обретает якорь,
когда видишь, как Он открывает Своё Слово.

70 Так вот, блажен всякий читающий Её. Правильно? И
сегодня утром я сказал, что если не можешь читать, всякий,
слышащий, как Её читают, благословен. И Она начинается
с благословения всем, даже сидящим и слушающим, как
Её читали, и проклятье любому, кто попытается что-то
добавить к Ней или что-то от Неё отнять. Ведь если в
Библии ясно открывается, что Иисус это Всемогущий Бог, то
горе тому, кто это уберёт оттуда. Да. Это открытие тайны.
Всякий добавивший…Она — полный канон Откровения,
последняя Книга Бога, Его последние Слова, Его по-…И
любое противоречащееЕму откровение, это лжепророчество,
это не Бог, потому что здесь Истина.

71 И, помните, в Библии это единственная книга,
подписанная Самим Христом. Задумайтесь об этом!
Единственная книга, являющаяся откровением Его.
Единственная книга, на которую Он поставил Свою
печать, и записал Свои благословения, и Свои проклятия.
Благословения принявшимЕё, проклятия не принявшимЕё.
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72 Ну, а сейчас начнём, 9-й стих, переходим к острову
Патмос. Во-первых, хочу назвать…Заглавие этого, это
Видение на Патмосе. Это произошло в нашей эре, между
95 и 96 годами нашей эры. Место было на острове Патмос.
Его расположение — за сорок восемь километров к западу
от побережья Малой Азии, напротив Ефесской церкви
в Эгейском море, на границе со Средиземным. Вот его
расположение.
73 Задумайтесь! Итак, небольшой остров, за сорок восемь
километров от берега Малой Азии в Эгейском море. Как раз
напротив церкви Филадель-…или церкви Ефеса, где было
дано первое Послание, где в то время Иоанн был пастором.
Другими словами, глядя строго на восток, и он смотрел
прямо на свою церковь, откуда он был. И первое Послание
было к его церкви, которая представляла церковный период.
Хорошо, видение было дано святому Иоанну богослову, кто в
то время был пастором церкви в Ефесе.
74 В каком состоянии тогда был этот остров? Где он был,
и в каком состоянии? Хорошо, он в истории известен как
скалистый остров, полный змей, скорпионов, ящериц и
так далее. В окружности он сорок восемь километров, и
одни камни. Во времена Иоанна его использовали как
Алькатрас. Место, куда римский император, империя
ссылала преступников, отъявленных негодяев, для кого
тюрьма слишком хороша и так далее, их отсылали умирать
туда, на тот остров, держали там до смерти.
75 Вопрос: Почему там оказался Иоанн? Благочестивый
человек, праведный человек, человек хорошей репутации,
хороший характер, не приносящий проблем, почему этот
человек оказался там? В Библии сказано: “За Слово Божье
и свидетельство Иисуса Христа”.
76 Вот наша декорация. Остров Патмос в Эгейском море,
за сорок восемь километров от побережья, и около сорока
восьми километров в окружности, скалистый, полон ящериц
и скорпионов, и так далее, и используемый как тюрьма
(как Алькатрас). Если заключённый таков, что его нельзя
держать в тюрьме, его везут…такой ужасный преступник,
его отправляли в Алькатрас.
77 И теперь они взяли этого праведного Иоанна
богослова…последнего из учеников, и единственного, кто
умер своей смертью. Иоанна, прежде чем отправили на
остров, обвинили как “колдуна”, его варили в чане с жиром
двадцать четыре часа, и ожогов не было. Святого Духа из
человека не выварить…?…Варили его двадцать четыре
часа в чане с жиром без какого-то вреда. И сказали, причина,
которую дали римляне, что “он колдун, и заколдовал
жир”. Вот уж измышления плотского ума! Так вот, вы
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понимаете, когда они нас называют “читающими мысли и
предсказателями, и Вельзевулом”, вы видите, откуда пришёл
тот старый дух? Но вы видите, откуда пришёл подлинный
Дух? Вот что показывают церковные периоды. Понимаете?
Двадцать четыре часа, варился в горячем, кипящем жире,
и вообще никакого вреда. Вот как Бог его защитил в Себе
СвоимСвятымДухом. Его труд не был закончен.
78 Его на два года сослали на этот остров. И пока Бог там
его держал в одиночестве, он написал книгу Откровение,
как открыл ему Ангел Господа. И потом, только это было
закончено, он вернулся обратно на родину и пасторствовал
в церкви в Ефесе. И умер, и был в Ефесе похоронен, Иоанн
богослов.
79 Да уж, вот это декорация! Хорошо, Иоанн пишет этот
9-й стих церкви тогда под Иоанном, то есть под сильными
гонениями:

Я, Иоанн, брат ваш…в скор-…и соучастник
в скорбях, и в царствии, и в терпении Иисуса
Христа, был на острове, называемом Патмос, за
слово Божие и за свидетельство Иисуса Христа.

80 Другими словами, он взял Слово Божье и доказывал Его,
что Оно Слово Бога, а Христос в свою очередь через него
пришёл, и засвидетельствовал, что он прав. Вот, пожалуйста.
Слово Божье проявлялось в нём, доказывая, что он слуга
Бога. Тогда они не могли Его отрицать, поэтому пришлось
объявить его “колдуном”. “Он заколдовал жир, и он ему не
повредил, и он заколдовывал людей, и они не исцелялись,
и он предсказатель, который не мог…Порочный человек,
дурной ду-…нечистый дух”. И вот из-за чего его туда
сослали, решили, что он опасен для общества. Но он только
исполнял волю Бога, а у Бога при всех тех событиях
была цель.
81 Все притеснения и прочее, и Он не мог его использовать,
потому что святые приходили: “О, братИоанн, что нам делать
с этим? И что нам делать?”
82 Иоанн был пророком, мы это знаем. Ну и они всё
это спрашивали, поэтому Бог просто заставил Римскую
империю схватить его и бросить туда на остров. И сказал:
“Теперь, давай, Иоанн, Мне нужно тебе показать кое-что
из грядущего”. Последний из апостолов, кроме Иоанна Её
больше некому было писать. Поэтому его бросили туда, на
остров Патмос, с 95 по 96 год нашей эры. И он Её записал, и
написал:

Я…ваш брат и соучастник в скорби…
83 Так вот, он не говорит о Великой скорби. Это не была
Великая скорбь, и не пришла к Церкви. Великая скорбь
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приходит к еврею, не к Церкви. Так что это не была Скорбь,
Великая скорбь.
84 Теперь 10-й стих:

Я был в Духе в день Господень, и слышал позади
себя…голос…трубный,
Я был в Духе в день Господень…

85 Пока не войдёте в Дух, толковых дел не будет, Бог вас не
сможет использовать. Вы—вы—вы—вы…Все ваши усилия
напрасны, пока прежде вы это не сделаете в Духе. “Если петь,
то в Духе. Если молиться, — сказал Павел, — буду молиться
в Духе”. И значит, всё доброе, что придёт ко мне, должно
быть открыто Духом, и подтверждено Словом (проявлено
принесёнными результатами).
86 Другими словами, это как если сказать, что Иисус
Христос в Своём Слове пообещал, что если я покаюсь,
крещусь во Имя Иисуса Христа, я получу дар Святого Духа.
Первым делом мне нужно покаяться. Мне открылось, что
это правда. Потом креститься во Имя Иисуса Христа, потом,
результат, я получу Святого Духа.
87 Если я болен, и Он мне пообещал, если я поверю, и
старшие церкви помажут меня елеем, помолятся надо мной,
молитва веры исцелит больного. “Господи, я верю. Я следую
Твоим наставлениям, пусть надо мной помолятся старшие,
помажут меня елеем”. Вопрос решён, просто иди дальше, это
всё—это всё закончилось.
88 “Ох, — вы скажете, что вы, — не ощущаете никакой
разницы, однако”. Иисус родился не когда Бог заклал Его
прежде основания этого мира, ведь Он был—Он был Агнцем
Божьим, закланным прежде основания мира. Но в мыслях
Самого Бога, Он уже это совершил. Меня тоже не было тогда,
как и вас, но в книге Божьей, если там есть наши имена, это
было записано прежде основания мира.
89 ЕслиБог скажет слово, Оно должно исполниться. Так что,
когда вы соответствуете требованиям Бога, просто помните,
Бог Себя проявит и позаботится об остальном, вы просто
идите вперёд, дело уже решённое. Не правда ли здорово?
Только представьте! Просто сказать Богу…И Бог сказал:
“Если сделаешь это, а Я сделаю это”. Так если я возьмусь
за это, Он должен сделатьто.
90 А дьявол говорит: “Видишь, Он медлит”.

Ничего страшного. Как-то Даниил молился, и Ангел
пришёл к нему только через двадцать один день, но он не
был подавлен, он знал, что Он придёт всё равно, так что он
просто ждал, когда Он туда придёт. Вот в чём суть. А тогда-то
и приходит вера. Лучше оставим это, иначе так недолго и до
служения исцеления, правда? Точно. Да, из-за веры. Но нам
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нужно служения исцеления души, чтобы исцелить внутри,
потому что это пребудет, у вас будет Вечная Жизнь. Вечная
Жизнь не исчезает и не стареет, она пребывает, никуда не
девается.
91 Так вот, ещё до всего он вошёл в Дух. Первое, он был
на острове, называемом Патмос, (и всё остальное, что с ним
было), и он сказал: “Я услышал голос”, — и так далее. Но до
всего этого он вошёл в Дух. И если заметите у себя в Библии,
Дух с заглавной буквы, Святой Дух. Аминь! Он вошёл в Дух.
Мне так всё это нравится:

Я был в Духе в день Господень…
92 В какой день? День Господень. Об этом много спорят.
Давайте очень быстро это уладим.
93 Ну и, как уже говорилось утром, что некоторые говорят,
что откровением Евангелия от Матфея 17 был “Пётр”.
Католическая церковь говорит: “Он построил Свою Церковь
на Петре, первом папе”. Как он мог быть папой, и женатым?
А? И говорят: “Пётр поехал в Рим, его там похоронили”.
Тогда, назовите любой источник, историю или любой, чтобы
Пётр вообще ездил в Рим. А? Павел ездил, но не Пётр.
Хорошо.
94 Из этого видно, что все эти “измы” и прочее, просто
вползли. Понимаете? Но, и сегодня люди…куда ни поедь,
они…У какой-то большой церкви есть подлинный гвоздь
из Его руки. Знаете, сколько сегодня гвоздей, подлинных
гвоздей из…? Девятнадцать. У них есть кости, у них—у них
есть куски одежд, и прикасаются, и держат. А у нас—у нас
этого нет, нам это не нужно. Христос живой! Он в нас, не
какой-то гвоздь или кусок креста, или кусок кости, или чего-
то. Он живой Бог, живущий в нас сейчас, проявляющий
Себя. У нас в память есть только одно, это Вечеря Господня,
символизирующая Его смерть. А Сам Христос, Он с нами и в
нас. И вот чем мы хотим манить (славой Святого Духа) этот
мир.Маните Им, пока не загорится Свет. Хорошо.
95 Так вот, это…Ну, видите, мы рассмотрели эту обочину.
Знаете, я всегда старался быть таким, и наш Господь всегда
это мне открывал — есть одна крайность и другая крайность,
но прямо посредине дороги находится Истина. Вы обратили
внимание, у Исаии, где Он сказал, что будет путь? Исаия
35. И вы помните, как наши дорогие братья-назаряне,
бывало, пели ту песню, вы знаете, “Дорога святости. Дорога
святости”. Так вот, если правильно прочесть Библию, там
не говорится о “дороге святости”. Там сказано: “Будет дорога
и путь, и он назовётся, — не дорогой святости, но, —
путём святым”. И — это союз, связывающий предложение.
Понимаете? “Будет дорога и путь, и он назовётся путём
святым”, — не дорога святости.
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96 Понимаете, когда строят дорогу, путь…Хорошую
дорогу строят так — самая высокая часть в центре, потому
что тогда весь мусор смывается на обочины. Точно, как здесь.
Если к Христу прийти по-настоящему, взгляд будет только
на Христе. Если привлекают эмоции, это будет фанатик.
Если немного сдержанный, снесёт вот на эту обочину, там
это будет полностью бесчувственный, вот на этой обочине,
понимаете, умственные способности. Главное же — середина
дороги, иметь внутри достаточно Духа, чтобы не остыть и не
останавливаться. Аминь! И чтобы ума хватало слушаться
Духа, чтобы двигаться именно так, как движется Дух, ни до,
ни после, именно как движется Дух.
97 Католическая церковь сказала: “Откровение, этоПётр”.

Протестантская церковь сказала: “ЭтоХристос”.
Но Библия учит: “Это Откровение, которое Он дал (Бог

дал ему) о Христе”.
“ТыХристос, Сын Бога живого”.
“Блажен ты, Симон, сынИоны, не плоть и кровь открыли

это тебе, не человек, семинария или монастырь, ни ещё что-
нибудь Его преподало тебе. НоМойОтец, который на небесах,
открыл это тебе. Ты Пётр, на этом камне Я построю церковь
Мою, и врата ада не одолеют Её”.
98 Вот ещё одно место, где два разных мнения. Так вот, я
могу ошибаться, если я ошибаюсь, пусть Бог простит меня.
Но я не согласен со словами Адвентистов седьмого дня: “Это
произошло в седьмой день недели, день Господень”. Братья-
адвентисты седьмого дня, и многие из них утверждают, что
под днём Господним подразумевалась суббота. Христианская
церковь днём Господним называет “воскресенье, первый
день”. И часто можно заметить, что—что сегодня даже
христианская церковь, протестанты, это называют “день
Господень, воскресенье”. Это не по Писанию. По Библии,
воскресенье это первый день недели, не день Господень. И это
не седьмой день, суббота. На Откровение у Иоанна ушло два
года, так что, не может быть, чтобы это был один из этих дней.
Какой из них? Тех седьмыхи первых дней прошломного.
99 Библия, Откровение было написано с 95 по 96 год нашей
эры, два года. Это был день Господень. Там чётко сказано,
что это день Господень, и значит, это он и был. Иоанн был
перенесен в Духе в день Господень. Этот день — человека,
но день Господа должен наступить. Видно из всего Писания,
что он был в дне Господа, подхвачен Духом, и перенесен
в день Господень. Аминь! Точно. Понимаете, он был в дне
Господнем. В Библии упоминается день Господень. Мы этого
скоро коснёмся, много Писаний.
100 Сначала суббота, день субботний, как мы это называем,
не означает выделять какой-то день. Нам не дано заповеди
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выделить субботу, как день покоя. В Новом Завете не дано
заповеди выделить первый день, как день покоя. В Библии
сказано, к Евреям, 4-я глава: “Если Иисус дал бы им покой,
Он не говорил бы потом о другом дне”. Это верно. Но
для народа Божьего есть покой, субботство. Ведь и мы,
уверовавшие, вошли в Его покой, мы почили от своих дел,
как Бог от Своих.
101 Смотрите! Ого! Хвала Господу. Стало так здорово, что я
забежал вперёд.
102 Смотрите, день субботний. Бог сотворил землю за шесть
дней, и на седьмой день Он вошёл в покой, и больше не
брался строить другие миры. Значит, Он дал его людям
в воспоминание. Ведь, как его сейчас соблюдёшь — здесь
суббота, а на другой стороне земли, опять же, воскресенье.
Понимаете? Так что видно, что это было для людей, для
Израиля, на промежуток и на время. Но ещё для народа
Божьего остаётся субботство.

А входим в Его покой…мы, уверовавшие…хотя
дела…(Я цитирую Евреям, 4-ю главу)…хотя дела
Его были совершены ещё в начале мира.
Ибо негде сказано…так…о седьмом дне…
И ещё определил некоторый день, говоря через

Давида…(для записывающих, это к Евреям 4)
Ещё определил некоторый день, “ныне”, говоря

через Давида, после столь долгого времени, как
сказано: “когда вы услышите”…или сказано:
“когда вы услышите глас Его, не ожесточите
сердец ваших”.
Ибо если бы Иисус Навин дал бы им покой

(день)…потом не говорилось бы о другом дне.
Но для народа Божия…остаётся субботство

(или пребывание в покое)…
103 Слово “покой”. Для нас суббота необычное
слово, означающее “покой”. Это еврейское слово,
подразумевающее день “покоя”, суббота, не работай,
отдыхай.

Ибо если бы Иисус Навин дал бы им покой…не
было бы…сказано после того о другом дне.
Но остаётся…субботство (или соблюдение

субботы) для народа Божия.
Ибо мы, кто вошёл в покой Его,…мы успокоились

от наших…дел, как Бог от Своих.
104 Мы уже не возвращаемся снова и снова к нему, как ко
дню недели — мы вошли в Покой. Иисус, говоря в Нагорной
проповеди, Он сказал: “Вы слышали, что сказано древним:
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‘Не убий’. Я говорю вам, что всякий, гневающийся на брата
своего напрасно, человекоубийца. Вы слышали, что сказано
древним: ‘Не прелюбодействуй’. Это заповедь. Но Я говорю
вам, что всякий, смотрящий наженщину с вожделением, уже
прелюбодействовал с ней в сердце своём”. Это верно?
105 Так что всё это просто напоминало, просто знаки,
непонятное, в ожидании прихода настоящего. И когда Иисус
подошёл к концу, Матфея 11, (Нагорная проповедь), Он
сказал:

Придите ко Мне, все трудящиеся, уставшие, и
обременённые, и Я успокою души ваши.
Возьмите иго Моё на меня и научитесь от Меня,

ибо Я кроток и смирен…(это верно?)
Придите ко Мне все труждающиеся и…

обременённые, и Я успокою души ваши. (“Один день
вы трудились, десять дней, пять лет, тридцать пять
лет, пятьдесят лет, девяносто лет, и вы устали и
измучились, придите ко Мне, Я дам вам Покой. Я
сниму с вас всю ту ношу греха и войду в вас, и дам
вам совершенный покой и удовлетворение”).

106 Так что же это за покой? Ну-ка—давайте это быстро
выясним, посмотрим, что это такое. Некоторые говорят: “Да
это же просто вступить в церковь”. Нет! “Когда запишут в
книге членов”. Нет! “Ну, как-то креститься в воде”. Нет!
Давайте выясним, и посмотрим, что это. Хотите, сделаем это
сейчас, пока ожидание не ушло? Мы увидим, где был Иоанн.
В каком дне он оказался?
107 Когда Иисус умер на земле, и Его труд завершился, Он
куда-то ушёл.
108 Сейчас, давайте вернёмся к Исаии, 28-й главе и 8-
му стиху. Думаю, это там, сейчас Исаия 28:8. И прочтём
Исаии 28, это пророк сказал за семьсот двенадцать лет до
исполнения. А кто хотел бы знать, что это за истинная
суббота, истинный покой? Пожалуйста. Так вот, здесь
пророк это сказал, и я покажу вам, где это исполнилось.
Смотрите, Исаия 28:8:

Ибо все…(пророк пророчествует об этих днях)
Ибо все столы наполнены отвратительной

блевотиною (причастие принимают курильщики
и выпивохи, и лжецы, и воры)…нет чистого места.
Кого хочет он учить ведению?…

Кого сегодня научить ведению?
109 Кто сегодня слушал Билли Грейема? Он проповедовал
замечательную проповедь, что люди могут верить лжи, и
жить в этой лжи, и—и даже оправдывать себя, и думать,
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что поступают правильно. Американцы на это купились,
он сказал, и говорят: “Фильтр мыслящего человека, и
сигарета курящего человека”, — купились на очередное
враньё дьявола, и оказались в дураках, любой, кто курит
и думает, что умён. Он глуп, уже закурив, так как…ведь
в ней полно смерти и рака, и всего остального, а он всё
равно в лёгкие вдыхает. Он глупец. Не—не—не фильтр умного
человека, такого не бывает. Умный к такой гадости не
притронется.
110 “Пиво ‘Оертелз 92’ — жизнь только в нем”, или что-
то такое. Жизнь только в Христе, вот настоящая истинная
Жизнь. Из-за чего мужчины и женщины пьют это? Они
пытаются угасить внутри ту жажду, вложенную Богом,
чтобы жаждать Его, а они стараются её угасить мирским. И
вот почему всё это есть. Вот почему люди так поступают —
стараются в себе угасить ту жажду по Богу, а дьявол
подсовывает вместо этойЖизни смерть.

…все столы наполнены блевотиною…
111 Служители, другие, в один голос: “Чисто развлекаться
можно”. Такого не бывает!

“Кого хочет он учить ведению? и кого
вразумлять проповедью? отнятых от грудного
молока, отлучённых от сосцов матери? (А мы уже
не младенцы).
Ибо всё заповедь на заповедь, заповедь на заповедь,

правило на правило, правило на правило, тут
немного, и там немного”.
За то лепечущими устами и на иных языках буду

говорить к этому народу.
Им говорили: “вот…(что? субботство!)…покой,

в котором дайте утруждённому…(“Придите ко
Мне все труждающиеся и обременённые”.)…дайте
покой утруждённому, и вот — успокаивающее”. Но
они не хотели слушать.

112 Когда это исполнилось? Через семьсот двенадцать лет,
когда в деньПятидесятницына людях почили запинающиеся
уста, и они все наполнились Святым Духом, и начали
говорить на иных языках, и Святой Дух овладел их жизнью,
и бросили свои мирские дела. Тогда они вошли в Покой к
Христу. Павел сказал, в Евреям 4-й главе, “Кто вошёл в
покой Его, тот и сам успокоился от всех мирских дел, как
и Бог от Своих в день Своего творения — Он вошёл в Свой
покой, и мы, оставив свои мирские дела, вошли к Нему”. Вот
это настоящая, истинная Суббота.
113 Вот так и Павел был вознесен и вошёл в тот Дух Субботы,
и был перенесён СвятымДухом в сам день Господень.
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114 Из-за чего войны? Из-за чего беды? Почему народ против
народа? Иисус пришёл, КнязьЖизни, и Его убили.
115 Через несколько недель, или даже прямо сейчас,
северные олени и Санта-Клаусы, и—и повешены разные
бубенчики, и всё остальное, это языческая церемония. Это
установление католической церкви. Люди тратят много
денег, и дарят друг другу подарки, и так далее, это языческое!
Рождество это день поклонения.
116 И, кстати, Христос даже не родился двадцать пятого
декабря. Он не мог. Если вы бывали в Иудее, в горах полно
снега, хуже, чем здесь. Родился в апреле, когда пробуждается
вся природа.
117 Вот, но это их традиция. И чего—почему всё это
происходит? Потому, что вместо заповедей Божьих приняли
традиции человека. Они…Всё было быне так плохо, если бы
на этом не наживались. Так поступать бесчестно, постыдно.
Это языческая церемония! Что общего у Санта-Клауса с
Иисусом? Что общего у пасхального кролика или курицы,
или…окрашенной какой-то краской или чем-то, то есть, у
какого-то небольшого белого кролика с воскресениемИисуса
Христа? Неужели не видите, как торговцы…?
118 Вот из-за чего продаются эти книги о рок-н-ролле и
нечестивые фотографии, и вульгарщина, и так далее, потому
что эту дрянь жаждет натура человека. Потому что в сердце
что-то порочное, они не вошли в тот Покой с Богом, и
не успокоились от всего этого. Если бы вошли и приняли
Святого Духа, они покончили бы с этим миром и мирскими
делами.
119 Бог перенёс его. Ну, не думаю, что он был взят, как Павел,
вот, на третье небо и увидел, что там. Ладно, драгоценный
Святой Дух сделал несколько недель назад, вот, дал мне
увидеть…Другими словами, я боялся смерти, и Святой Дух
перенёс меня и показал мне, что это такое. Вы слышали
свидетельство. И когда я вернулся, — “то, смерть, где же
твоё жало?” Был перенесён, чтобы увидеть, что там за
занавесом. Он дал мне вернуться, чтобы вам рассказать, что
за пределами этого, сразу за этой завесой, мы не призраки и
духи, мы мужчины и женщины, молодые, никогда не умрём,
никогда не заболеем. Смерть лишь доставляет как раз Туда.
120 Так вот, Иоанн в Духе был перенесён с острова Патмос в
день Господень. Этот день — человеческий, люди дерутся, но
день Господень наступит, когда эти царства станут царствами
нашего Господа и Христа Его, тогда придёт замечательное
тысячелетнееЦарство. День Господень, день Его прихода, Его
суд, вот каким будет день Господень.
121 Этот день — человеческий, вот из-за чего всё это битьё,
своеволие, но близится час…Называют…сейчас называют
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“орущим святым и фанатиком”, но близится день, когда
это прекратится. Они будут кричать, и стенать, и падут у
ваших ног. В Библии сказано, в Малахии 4, что вы даже
будете ходить по праху, после того, как они сгорят, не
оставит им ни корня, ни ветви. Именно так и сказано в
Библии: “Праведники будут ходить по праху нечестивых”.
Точно так и будет. У них не останется ни корня, ни ветви,
некуда вернуться. И им придёт конец. Сейчас день человека
(достижения человека, дела человека, церковь человека,
представления человека), но день Господень грядёт.
122 Итак, он был в Духе в дне Господнем. Хорошо, и находясь
в Духе в дне Господа, он сразу услышал…Теперь берём 10-
й стих:

…в Духе в день Господень, и он слышал…голос,
как бы…трубный,

123 А здесь нельзя пропустить скрытый намёк. Если
придётся оставить на завтра, то это придётся сделать,
вот. Пусть кто-нибудь следит за временем, чтобы не
припоздниться.
124 Хорошо, теперь “…был в Духе в день Господень”.
Вспомним сейчас, что нужно сделать первым? Войти в Дух.
Как придут эти откровения? Войдите в Дух. Как получить
Святого Духа? Войдите в Дух. Войдите в Дух!
125 Когда вы были грешником, и шли на танцы, вы входили
в тот дух. Ещё бы, начинали хлопать в ладоши и
притопывать, и шуметь, и бить шляпой об пол, и кружиться
и кружиться, вести себя глупо. Вы были в духе этого.
Представляете, чтобы фанат танцев сказал, придя на танцы:
“Ну, у вас тут, вроде, весело”.

“Эй”, — они скажут. “Недотрога, пошёл вон”. Видите?
126 Придёте на бейсбол, кто-то сделает хоумран — ударит
через всё поле, или что-нибудь вот такое, будете сидеть,
безучастно глядя, и скажете: “Ну, неплохо было”. Нет, это не
фанат бейсбола, это не настоящий…вы не в духе бейсбола.
Если кто-то сделает хоумран, вы встанете и заорёте: “Фью!
Вот это да! Выиграл!” Собьёте чью-то шляпу с головы вот
так, никто об этом и слова не скажет.
127 А в церкви, когда вы войдёте в Дух, подниметесь и
заорёте: “Слава! Аллилуйя! Хвала Господу!”

И кто-то повернётся, скажет: “Орущий святой”. (Ну, брат
Вуд…)
128 Я спрошу у вас. Если из-за таких поступков мы орущие
святые, тогда те там — орущие несвятые. Я лучше буду
орущим святым (А вы?), чем несвятым. Ну, да! Конечно!
Орущие несвятые.
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129 И вот, он был в Духе. Всё зашевелилось, когда он вошёл
в Дух. И войдя, услышал трубу. А труба всегда объявляет
о приближении чего-то. Как когда приближается…
Приближается царь, трубят в трубу. Когда приблизится
Иисус, Он затрубит в трубу. Это верно? Когда выходилИосиф,
трубили в трубу. Вот и здесь что-то выходит, Иоанн вошёл
в Дух, и услышал трубу. Он услышал трубу, и, услышав
трубу, обернулся посмотреть, что там, сзади, уже будучи в
Духе.
130 Может быть, он танцевал, прыгал, бегал по всему острову.
Ему было хорошо, он был в Духе. Ну, и он…Может,
кажется, что смеюсь, но, понимаете, я не с таким намереньем
говорю. Он мог! Это…ну, может, так было. Я думаю, ему
было хорошо в Духе, восхвалял Бога, ведь когда Дух сошёл
в начале именно так и было. Когда на них сошёл Святой Дух,
они качались как пьяные мужчины и женщины, и вели себя,
будто пьяные, и неразборчиво говорили. И назыв-…шумели
вот так, пока люди не сказали: “Эти люди напились сладкого
вина”. Вот как вели себя в начале, ну а Дух пришёл снова, он,
вероятно, вёл себя похоже. Понимаете? Здесь ничего нового,
это стародавняя вера. Да.
131 “В Духе в день Господень”. Хорошо, услышали. Что
дальше? Что он делал дальше? Дальше, в Духе, он был
перенесен с острова в день Господень. И только оказался в дне
Господнем, услышал трубу. Что это? Кто-то приближался.
Приближался кто-то Великий. Прозвучала труба, Кто-то
приближался! Он посмотрел! Аллилуйя! Труба:

Который говорил: Я есмь Альфа и Омега, Первый
и Последний;…(не объявление второй стороны,
третьей стороны, но единственной Стороны)…Я и
Альфа, и Омега…(“Прежде, чем Я тебе что-нибудь
покажу, Я хочу тебе объяснить, кто Я!”)

132 Величайшее из всех откровений, это Божественная
сущность, Высшая Божественная сущность нашего Господа
Иисуса Христа. Пока не поверите, даже до первой отметки на
трассе не дойдёте, выйти…Обэтом сказалПётр: “Покайтесь,
и потом увидите Божественную сущность. Креститесь во
Имя Иисуса Христа для прощения ваших грехов, и тогда
вы готовы войти в Дух”. Прежде всего, нужно понять
Божественную сущность Христа. “Я Альфа и Омега! Я от А
до Я, нет Мне подобного. Я был в начале, Я буду в конце. Я —
Тот, который был, который есть, и грядёт, Вседержитель”.
Представьте Его! Вот о чём говорила труба.
133 Иоанн, внимание! Ты вошёл в Дух, сейчас что-то
откроется. И что же? Трубный звук, и сразу: “Я Альфа и
Омега”. Первое из всех откровений. (О, грешник, склонись,
покайся сейчас, пока не стало слишком поздно). “Я Альфа
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и Омега”. Это первое, что Он объяснил ему, кто Он. (Кто это
приближается? ЭтоЦарьИисус?ЦарьБог?ЦарьСвятойДух?)
Он сказал: “Это всё — Я! Я от А до Я. Я начало и конец. Я
Бессмертный, Вечный!”
134 Совсем скоро мы рассмотрим Его в свете семи
характеристик Его личности, посмотрите, тогда, кто Он. “Я
начало и конец. Я Альфа и Омега, первый и последний. Я
был ещё до первого, и когда уже не будет последнего, Я по-
прежнему буду”, — другими словами. “Первыйипоследний!”

…То, что видишь, напиши в книгу и пошли
церквам, находящимся в Асии: в Ефес…Смирну…
Пергам…Фиатиру…Сардис…Филадельфию и в
Лаодикию.

135 Хорошо, первое из всех откровений, это Высшая
Божественная сущность Иисуса Христа. Услышав этот
Голос, становится понятно, Кто Он. Хорошо, это тот же
Голос, который звучал на горе Синай, тот же Голос, который
звучал на горе Преображения, это Тот же, “подобный Сыну
человеческому”.
136 Сейчас, смотрите на этот следующий стих. Хорошо:

Я обратился…(Сейчас 12-я глава).
137 Ненадолго оставим эти церкви, потому что ещё целая
неделя будет об этих церквах. Понимаете, так что это
опустим.
138 Но Он сказал: “Эти…Я буду тобой руководить, чтобы
послать это Послание, которое Я тебе покажу”. Кто это?
“Я первый и последний. Я Верховный. Я Всемогущий. И
Я пришёл сказать, что Я дам тебе Послание для семи
церквей. Я хочу, чтобы ты Его записал, приготовил Его”.
Видите? “И семи церквам, которые в Асии”. Так вот, это
были реальные церкви, их натура напоминала эти будущие
церковные периоды.
139 Теперь:

Я обратился, чтобы увидеть, чей голос,
говоривший со мною; и, обратившись, увидел семь
золотых светильников.

140 “Семь золотых светильников”. Так вот, это…Перевод
короля Якова, который скорей всего, у вас, или Скоуфилда,
или—или, может Томпсона, или кого-то из них, там это
неправильно. Там не сказано подсвечники, там сказано
держатели для ламп, светильники, думаю, такое верное,
правильное слово, в первоисточнике. Понимаете, другими
словами, эти семь золотых светильников представляли семь
церквей. Немного позже Он говорит, се-…здесь, в 20-м
стихе: “Семь золотых светильников, которые ты видел, это
семь церквей”. Так что, видите, если бы это была свеча,
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она вскоре сгорела бы и совсем скоро погасла. Но это не
свечи, это светильники. Там сказано, что это светильник.
“Обратившись, я увидел подобного Сыну человеческому,
стоящего среди…среди золотых светильников”.
141 Теперь—теперь, смотрите. Свеча вскоре сгорела бы, она
погасла бы, через несколько часов от неё ничего не осталось
бы, она сгорела бы.Но светильник, такой светильник…
142 Вот, возьмём местоПисания, возьмём Захарии 4:1, может,
тогда из Захарии возьмём то, что нужно. Захарии 4:1,
и, думаю, тогда здесь, наверное, удастся соединить всё
необходимое. Захарию не отыщешь в Софонии, не так ли?
Хорошо. Хорошо. Моя старая Библия затёрлась почти до
дыр. Захарии 4:1, сейчас слушайте внимательно, здесь будет
прекрасная иллюстрация.

И Ангел…
143 Пророк, вот, точно за пятьсот девятнадцать лет до
Христа.

И возвратился тот Ангел, который говорил со
мною, и пробудил меня, как пробуждают человека
от сна его. (Сейчас пророк находится в видении).
И он сказал мне: что ты видишь? И отвечал

я: вижу, вот светильник…(Вот, это то же самое
слово, которое перевели как светильник.)…весь из
золота, и чашечка…наверху его, (Вот и лампа.)…
и семь лампад на нем, и по семи трубочек у лампад,
которые наверху его; (Видите, появляются те же
церковные периоды. Видите?)
И две маслины на нём…(Так вот, что за…

Чем во времена Библии заправляли такие лампы?
Кто знает? Маслом. Каким маслом? Оливковым.)…
две маслины…(Что это? Новый и Ветхий Завет,
вот какие две стояли там рядом.)…одна с правой
стороны чашечки, другая с левой стороны её.
И отвечал я и сказал Ангелу, говорившему со

мною: что это, господин мой?
И Ангел, говоривший со мною, отвечал и сказал

мне: ты не знаешь, что это—что это? И сказал я:
не знаю, господин мой.
И отвечал он и сказал мне так: это слово Господа

к Зоровавелю, выражающее: не воинством и не
силою, но ДухомМоим, говорит Господь Саваоф. (Он
восстановит Иерусалим).

144 Так что же такое светильник? Подставка для ламп.
И, смотрите, как прекрасно. Здесь, когда он обернулся,
он увидел Подобного Сыну человеческому, стоящего среди
семи золотых ламп, означающих семь будущих церковных
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периодов. И каждая трубочка, или—или лампада, связана с
большим главным резервуаром с елеем. И этот елей идёт
вверх в небольшую необычной формы лампаду с фитилём,
и фитиль идёт вниз в елей. И пока…Елей подливали через
верх подставки, он наполнял большой центральный ствол, и
большое горизонтальное ответвление, и вот так он доходил
до стволов. И по этой трубочке от лампады вниз шёл фитиль
в…горела днём и ночью. Её не нужно было зажигать, она
никогда не гасла, нужно было только подливать елей в
главную трубку. И наверху этих вот так идущих стержней,
были лампады.Фитиль от лампады опускался сюда, еёжизнь
приходила отсюда. Как же это отличается от свечи. Как
отличается! Это светильник, и по нему идёт елей.
145 Теперь, о лампадах, об огне этих лампад, которые были
в Ветхом Завете. Зажигая одну лампаду, следующую нельзя
было зажигать огнём из руки. Зажигали одну лампаду, затем,
от неё брали и зажигали другую, а это гасили. И зажигали эту
лампаду, и затем брали от неё и зажигали эту лампаду огнём,
от которого зажигали в начале. Ну, надеюсь, вы поймёте, что
это. “Иисус Христос вчера, сегодня и вовеки тот же”, от того
же огня (Святого Духа) загорались все эти церкви во всех
периодах.
146 Не сказал ли Иисус в Евангелии от Иоанна 15: “Я лоза,
вы ветви”? Так вот, Он стебель Лозы, мы ветви. И стебель не
даёт плодов…
147 [Пустое место в записи—Ред.]…что можно взять
цитрусовое дерево, например, апельсин, и взять ветку от—от,
ну, скажу, от грейпфрутового дерева, и на апельсине сделать
небольшой разрез, и в него вложить грейпфрут, он вырастет.
Идёте на эту сторону, и берёте ветку лимона, и прививаете её к
апельсиновому дереву, она вырастет. Или, например, гранат,
и прививаете его. Или любой цитрусовый плод: мандарин или
танжело, любой из тех цитрусовых плодов, и прививаете их к
этому дереву, и это будет жить от жизни того апельсинового
дерева, но апельсинов не даст. Будут грейпфруты, будут
танжело, лимоны, но это живёт от жизни первоначальной
лозы, но если та лоза даст ещё лозу…ещё одну ветвь, в ней
будет та же жизнь, она принесёт апельсин. Потому что, в
начале, в корне, это жизнь апельсинового дерева, но другие
могут жить от неё, так как это цитрусовая порода. Но это не
даст плод оригинала, потому что это не оригинал.
148 Вот такова церковь. Лозу разрезали, и привили
пресвитериан, методистов, баптистов, и тому подобное.
Это стало приносить баптистский плод, пресвитерианский,
методистский, но если она когда-нибудь…на том дереве
вырастет ещё лоза, она будет такой же, как выросшая на
Нём в день Пятидесятницы — первоначальная Лоза! Она
будет говорить на языках и в ней будет сила и знамения
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воскресшего Христа. Почему? Потому что она развивается,
посаженой в природный источник. Вообще-то, не посаженой,
а рожденной! Хвала Господу! Надо же! До самого только что
дошло.
149 Видите, эти другие — привитые, их привили на дерево,
поэтому, они приносят свой плод. Им не принять Это. Им
не поверить в То, потому что они ничего о Нём не знают. А
родились бы в той самой Жизни, которая исходит из того
дерева, принесли бы толькоЖизнь первоначального ствола.
150 Все стволы лампад входят в одну огромную чашу,
один большой резервуар, и девять отдельных…или семь
отдельных держателей ламп выходят из него. И устроено,
что каждый светильник питается от основного резервуара.
И светит, потому что его свеча уходила в эту центральную
бочку. Какая замечательная иллюстрация каждой из тех
семи звёзд (это её отображает), жизнь отсюда, в огне Святого
Духа. И это…Он верой горит от Святого Духа, и его жизнь —
свеча, или, не свеча, а фитиль, погружённый в Святого Духа
(в Христа), и через тот фитиль он тянет Жизнь Бога, чтоб
церкви дать Свет. Какая это картина истинного верующего!
Какой же у него Свет? Тот же самый Свет, от которого
загорелась первая свеча.
151 Когда начался первый церковный период, Ефес. Одной
из звёзд, ангелом той церкви, был Павел. Семь звёзд,
отображающие семь ангелов, семь “посланников”. На этой
неделе я могу взять Писание и историю, и доказать вам, что
всё это исполняется в каждом ангеле, и у каждого ангела был
тот же Свет. Точно. И тогда, прямо между этими периодами
должен прийти тот Великий.
152 Обратите внимание, вот они берут из этой главной бочки
Елея, Свет…жизнь погружена в Христа. Ты мёртв, и твоя
жизнь скрыта в Христе через…или скрыта Христом в Боге
и запечатлена СвятымДухом. Оттуда тебя вообще не достать.
Как это сделать? Тебе никто ничего не сделает. Кончик твоей
жизни горит Святым Духом, горит, даёт Свет. Куда погружён
другой конец твоей жизни? В Христа. Ты мёртв и скрыт
в Христе, Святой Дух от всего ограждает, чтобы тебе…
дьяволу тебя не трогать. Аминь! Онможет свистеть ишуметь.
Даже самой смерти ты не по зубам — “смерть, где твоё жало?
Где твоя победа? Благодарение Богу, дающему нам победу
Господом нашимИисусом Христом”.
153 Конец этого стиха, давайте прочтём его:

…и, обратившись, увидел семь золотых
светильников

И, посреди семи золотых светильников,
подобного…Сыну Человеческому…
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154 Ого! Вы заметили? Звёзды, светильники, лампы. Что
это? О чём это? Что наш отрезок времени, это ночь, свечи
и светильники и звёзды указывают на ночь. И что делает
звезда? Отражает свет солнца, до возвращения солнца. Да
будет благословенно Имя Господа! И истинный служитель
Бога не воспроизводит свет какого-то фонарика, какой-то
спички, какой-то горящей шелухи, он отражает Церкви
золотые лучи Христа, что “Он тот же, и Он жив, и Он светит
на меня”. Аминь! Это Свет, который он отражает. Звезда
отражает свет солнца, понимаете, ну а мы отражаем Свет
Сына Божьего. Делаем то же, что делал Он, светим Светом.
Какимже светом? Светом Евангелия для них.
155 Давайте сейчас дальше рассмотрим Его, взяв окончание
этого 13-го стиха:

И, посреди (то есть, в центре) семи золотых
светильников, подобного…Сыну Человеческому,
облечённого в подир и опоясанного по персям
золотым поясом:

156 А вот другое доказательство, что утверждение, о том, что
это день Господень верно. Вы обратили на Него внимание?
Здесь Он уже не священник, и Он не царь, Он судья. Обратите
внимание: священник, первосвященник, когда он входил в
святилище, или входил, чтобы служить, для служения, он
препоясывался по талии. Пояс на талии значил, что он
служит, у плеч его не затягивал. Но здесь Он показан, вышел
с поясом вверху, с поясом у Его плеч, опоясанный по персям,
грудь, золотым поясом, опоясан высоко. Что это? Прокурор,
судья. У судьи пояс у плеч, затянут здесь вверху, не внизу,
как у священника. Видите, это показывает, что сейчас Он
уже не совершает Свой труд священника, Иоанн оказался в
самом дне Господнем, и увидел, какОн придёт как судья.
157 Вы верите, что Он судья? Давайте очень быстро прочтём
Евангелие от Иоанна 5:22, увидим, судья Он или нет.
Евангелие от Иоанна 5:22:

Ибо Отец и не судит никого, но весь суд отдал
Сыну.

158 Правильно? Он судья, Верховный Судья. И Иоанн
показывает, что Он не в днях, когда Он пророчествовал, как
пророк, Он не в днях, когда Он царствует, но это Он в дне
Господнем, как Судья. И кто знает, что если у священника
пояс, верёвка, был на талии, это показывало, что он на
служении? Это известно всякому, читающему Завет, Ветхий
Завет. Когда священник препоясан здесь, он на служении, он
слуга. Но Он был препоясан вверху — судья.
159 Прочтём ещё дальше:

…по персям…был…опоясанного золотым
поясом…
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160 Всё правильно, вот здесь, вверху, Он Судья.
Сейчас мы прочтём семь деталей величия Его Личности.

Ну и ну! Ещё не дошёл, а чуть не восклицаю. [Пустое
место в записи—Ред.] Заметьте! Как это замечательно. Вот,
послушайте:

И глава Его…
161 Вот, смотрите, он обращает внимание на семь деталей в
Нём: Его голова, Его волосы, Его глаза, Его ноги, Его голос…
Здесь упомянуты семь деталей вНём, величие ИисусаХриста
с семи сторон. Давайте прочту Его:

Глава Его и волосы были белы, как белая волна,
как снег…очи Его…пламень огненный;
…ноги Его подобны…халколивану, как будто

раскалённому в печи, и голос Его…шум вод многих.
Он в…Он держал в деснице Своей семь звёзд, и из

устЕго выходил острый с обеих сторон меч; и лицо
Его, как солнце, светящее в его силе.

162 Какое видение! Что он здесь увидел? Прославленного
СынаБога, и символ. А теперь, давайте—не расслабляйтесь.
163 Надо же, подумал, что уже девять, а только восемь.
Так я ещё не начал. Прекрасно. Это здорово. Простите,
это из-за стоящих братьев, понимаете, вижу, что они стоят,
и нервничаю, потому что понимаю, что у них ноги болят.
Братья, если быхоть как-то мог что-нибудь сделать, конечно,
сделал бы. И очень хочу, чтобы вам было понятно. И постойте
немного, и прошу, чтобыБог вас обильно вознаградил.
164 Теперь—сейчас заметьте первое, сейчас мы замечаем, что
Его голова и Его волосы белые, как шерсть. Его голова и
Его волосы были белые, как шерсть. Ну, это совсем не из-
за Его старости. Не из-за этого. Это было совсем не из-за Его
возраста. Он был…Это символизирует Его опыт, и умения,
и Его мудрость. Ведь Он Вечный, а Вечный не может стареть.
Вам понятно?
165 Откроем-ка сначала, и посмотрим Его описание здесь, и
выясним, ктоОн. Откроем ненадолго Даниила 7:9, вы увидите
ту же самую картину у Даниила, где Он приходит, как…
здесь, где Ветхий днями. И практически любой, изучающий
Библию, знает точно, куда мы сейчас направимся. Даниила 7
и 9-й стих, я начну в 8-м:

Я смотрел на рог, и вот, вышел между ними…
ещёнебольшой рог, итри из прежних рогов с корнем
исторгнуты были перед—перед ним, и вот, в этом
роге там были глаза, как…человеческие, и уста,
говорящие высокомерно.
И видел я, пока поставлены были престолы…
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166 Сейчас, послушайте. Сейчас, слушайте внимательно.
Сзади меня хорошо слышно? Скажите “Аминь”, — если да. Я
спрашивалжену, что сидит там сзади. Думаю, этот микрофон
здесь…больше кричит, да?Ну и, похоже, через него я сильно
оглушаю.
167 Хорошо, теперь, Даниила 7:9:

И видел я, пока поставлены были престолы, и
восселВетхий днями; одеяние наНём было бело, как
снег, и волосы главы Его были…как чистая волна;
(Ветхий днями.)…престол Его — как пламя огня,
колёса Его — пылающий огонь.
И огненная—огненная река выходила и проходила

пред Ним; тысячи тысяч служили Ему, и тьмы…
тем предстояли пред Ним; и судьи сели, и
раскрылись книги.

168 “Белые волосы!” Все…каждому известно, что это судьи
в старину. Например, в Англии судьи раньше надевали
белый, как снег, парик. Кто помнит? В старину судьи
надевали белый парик, потому что они…А здесь такой Он,
из чего опять видно, что Иоанн в дне Господнем — он увидел
Его, как судью. Аминь! Не священника, не царя, не пророка,
но судью. Отец (Это Евангелие от Иоанна 5:22) весь суд отдал
Ему. И сейчас Он судья, пришёл судить народы. Что ж это
будет за день, когда Он предстанет вот таким! Волосы белые,
как снег, Даниил увидел, как Он подошёл к Ветхому днями.
Взгляните, как вНём сочетаются эти двое. Так, хорошо:

…и судьи сели, и раскрылись книги.
И видел я тогда, что за…И видел я тогда, что

за изречение высокомерных—высокомерных слов,
какие рог…(Нет, у меня не то место, не так ли?)

169 Даниила 7:9, да, вот, пожалуйста:
…и колёса его…
И огненная река выходила вперёд, и проходила…

пред…Ним; и десятки тысяч пришли, и служили
Ему…
Видел я тогда, что за изречение высокомерных

слов, какие говорил рог, зверь был убит в глазах
моих, и тело его сокрушено и предано на сожжение
пламени. (Ага!)
И у прочих зверей отнята власть их, (то есть, все

нееврейские страны и царства окажутся без силы) и
продолжение жизни дано им только на время и на
срок.
И видел я в ночных видениях, вот, с облаками

небесными…пришёл…(А как мы видели сегодня
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утром Он пришёл в 3-м стихе? На облаках небесных,
Сын человеческий.)…с облаками небесными
пришёл как бы Сын человеческий, дошёл до
Ветхого днями и подведен был близко к Нему.
И Ему дана власть, слава и царство, и все народы,

племена…языки служили Ему; это владычество
Его — владычество вечное, которое не прейдёт, и
царство Его…царство Его не разрушится.

170 Подошёл к Ветхому днями, чьи волосы были белые,
как снег. И Иоанн повернулся, и увидел подобного Сыну
человеческому, стоявшему посреди золотых светильников с
белыми, как снег, волосами, Судья! Не опоясанного по талии,
но опоясанного по персям, здесь, вверху — судья! С поясом
судьи у Его плеч, Он предстал с золотым, чистым, святым,
очищенным поясом, который поддерживал Его праведность.
Его верхнее одеяние! Он был покрыт до самых ступней
ног. Обратите внимание на семь деталей в Его личности и
великолепии.
171 Сейчас, мне кажется, 14-й стих:

Его волосы…глава Его и волосы были белы,
как белая волна, как снег; и очи Его…пламень
огненный;

172 Голова, волосы, “глаза, как пламень огненный”.
Представьте это! Эти глаза, которые когда-то застилали
человеческие слёзы, сейчас стали пламенем огненным.
Он там стоит в гневе, как разгневанный судья. Почему ты
отверг Его? О, грешник, представь! Представь, тёплый член
церкви! Представьте, католики, баптисты, пресвитериане,
пятидесятники! Католики, задумайтесь! Вашей деве Марии
нужно было быть наверху до пятидесятницы и получить
Святого Духа, и качаться, и вести себя, как пьяная. Сама
мать Христа должна была это получить, прежде чем была
допущена на Небеса. А вам, женщины, хватит меньшего?
Мужчины, задумайтесь, каждый!
173 Его волосы, и хочу обратить ваше внимание на Его глаза,
которые когда-то наполняли человеческие слёзы, те глаза.
Пока Он был на земле, там бывали слёзы, как у человека,
ведь Он плакал у могилы Лазаря. Верно! Полон сострадания,
Его человеческая природа. Это был Бог, облачённый в
человеческую природу, чтобы убрать грех. Но, однако, за той
человеческой природой, Собой Он заслонял то, что смотрело
в сердце человека и знало о нём всё. Из-за чего? Он нечто
заслонял, однакоЕго внешностью была смертная плоть.
174 А они не понимали, кто это был. “Если вы не уверуете, —
Он сказал, — что Я это Он, умрёте во грехах ваших”. Так и
есть. “Если Я не творю дел Отца Моего, не верьте Мне, но
если Я творю дела Отца Моего, верьте делам, если не можете
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верить Мне”. Как же Он старался донести до них Послание,
откровение. Мог смотреть прямо в сердце человека, знать
о нём всё. Как представлю, эти глаза, которые однажды
смотрели с горы, смотрели в лицо страданиям, и плакал, как
человек, но при этом, мог взять, и Духом Божьим за тем
человеческим зрением, видеть всё настоящее, прошедшее—
прошлое, и будущее. Предсказать конец от начала, вот из
чего видно, что через те человеческие глаза смотрел Бог.
Впусти Бога в свою жизнь, и дай овладеть тобой, и Он
покажет тебе грядущее. Ибо больше это уже не ты, это
Святой Дух внутри твоей жизни, смотрит через те смертные
глаза, чтобы что-то заметить.
175 О, слава Богу! “Я изолью от Духа Моего на всякую плоть,
и ваши сыны и дочери будут пророчествовать, ваши юноши
будут видеть видения, вашим старцам будут сниться сны”.
Аллилуйя! Бывает, чтобы смотреть вашими глазами Ему
приходится погрузить вас в сон, но Он, несомненно, покажет
вам много раз. “Ваши юноши будут видеть видения, вашим
старцам будут сниться сны, на Моих рабов и рабынь изолью
Я от Духа Моего”. Не “на Моих дьяконов и пасторов, и
на Моих…” “На всякого желающего, на всякую плоть, Я
изолью от Духа Моего”. Вот с чего я так кричу, но всё это
рассмотрим в церковных периодах.
176 Вот так Он там выглядел, те глаза. И, не забывайте
те глаза, которые застилали слёзы, однажды те глаза
предстанут на суде. Теперь они как пламень огненный,
обозревают всю землю от края до края, и никакое действие
от Него не скроется. Так и записывается же. От края до края
обозревают землю, видят каждое движение, знают каждую
мысль, знают все ваши дела, намерения сердца, ваши планы.
Он всё об этом знает. Он знает, любите ли вы Его. Он знает,
служите ли Ему из верных ли побуждений. Он всё об этом
знает. И что же будет, когда вы предстанете в тот день, когда
каждый грех перед Ним будет обнажён, и Он там стоит у Суда
Белого Престола?
177 Боже, избавь мена от того места! Я не хочу увидеть это.
Когда разгневанный Бог выйдет туда, с огнём, глаза Его
пышут огнём, праведный, белый парик на Его голове вот так,
и Его глаза сверкают огнём, знающий каждое помышление
вашего сердца, и все ваши намерения. Сокрой меня в Скале
Веков, дай найти в Тебе покров! Когда-то пел один старик:
“Когда этот мир будет в огне, встань рядом со мной. Встань
рядом со мной, и пусть моей подушкой будет Твоё лоно.
Скрой меня в Скале Веков”. Боже, я не хочу Твоего суда.
Я не хочу Твоего…Я хочу только Твоей милости, Господь.
Отнесись ко мне со Своей милостью, а не подвергай Твоему
Праведному правосудию. Только со Своей милостью. Не со
Своим законом, не с чем-то…Только с милостью, Господь,
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я умоляю только об этом. Оплатить я долг не смог (во мне
ничего хорошего, совершенно нечем) лишь прильну к Твоему
кресту, мой Бог. Господи, я знаю лишь одно: Кто-то пришёл
занять моё место.
178 Посмотрите сейчас на семь деталей в Нём,
олицетворяющих величие Его личности, и вы поймёте, что
Он сделал.

ГлаваЕго…была бела, как снег; какшерсть, белые
волосы, и очи Его, как (давайте посмотрим)…глава
Его…была бела, как…снег, и очи Его пламень
огненный;
И ноги Его подобны…халколивану, как

раскалённые в печи,
179 Сейчас, смотрите.Мырассмотрели только до Его одежды,
понимаете. А сейчас, смотрите. Его голова, Его глаза,
сейчас Он опускается к Его ногам, подобным халколивану.
Посмотрите, как отличается образ Иисуса, который увидел
Иоанн, от образа всемирной империи, который увидел
Даниил — голова из золота, и так далее.
180 Посмотрите, на чём стоял этот — халколиван, медь.
О чём говорит халколиван? Халколиван говорит о суде,
Божественном суде. Здесь видна вся цель Его прихода на
землю, как Бога — сделаться плотью, и чтобы Он умер за
нас, и взял суды Бога, Божественный суд, и принял Царство,
подобное халколивану, и твёрдое, и несокрушимое. Медь
крепче всего, и пока её никак не могут закалить.
181 Суд! Халколиван говорит о вынесенном Небесном суде.
Посмотрите на медного змея в пустыне. Что представлял тот
медный змей? Змей представлял грех, но, так как медный,
греху уже вынесен суд.
182 И также заметьте ту незаметную струнку в этом древнем
периоде церкви во времена Илии, когда Илию отвергли как
пророка. Я как-нибудь коснусь этого, и покажу вам, что
у Израиля тоже были семь периодов церкви, и в точности
изображали в прообразе эти. И в церковном периоде в дни
Илии они его отвергли, и три года и шесть месяцев не было
никакого дождя. И этот древний пророк сказал, что “небеса
выглядели, как медь” —Небесный суд над народами за то, что
отвергли Бога, и послушали Иезавель.
183 Медь символизирует Небесный суд также и в
жертвеннике, где приносилась жертва, медный жертвенник.
Принесённая…Медь была в самом основании, суд, Он
топтал точило вина ярости Божьей и взял на Себя наш суд.
Ненадолго откройте Откровение 19:15, давайте посмотрим,
что Он сделал. Откровение 19:15, давайте совсем немного
прочтём, если у меня получится это найти. Да, давайте
начнём где-то…так, посмотрим, где-то с 12-го стиха:
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Очи у Него как…пламень огненный, и на голове
у Него была диадима, много диадим. Он имел имя
написанное, которого никто не знал, кроме…Его.
Он был облечён в одежду, обагрённую кровью. Имя

Ему: “Слово Божие”. (Сейчас, запомните, что Слово
Божье, это не Его Имя, Его Имя было так названо.
Понимаете?)…Имя Ему: “Слово Божье”.
И воинства…небесные…воинства небесные

следовали за Ним на конях белых, облечённые в
виссон белый и чистый.
Из уст же Его исходит острый меч, чтобы им

поражать народ.Онпасётихжезломжелезным;Он
топчет…(Что это?)…топчетточило вина ярости и
гнева Бога Вседержителя.

184 Что Он делал? Ярость Бога была на нас за то, что
грешники. Так? Никто сам себя не спасёт. Мы ничего
не можем сделать, все мы “рождены в грехе, зачаты в
беззаконии, лживыми пришли в этот мир”. А что же Он
сделал? Пришёл на землю, аллилуйя, и топтал точило! Весь
гнев Бога Вседержителя был излит на Него. “Достоин ты, о
Агнец Божий, ибо Ты был заклан”. Взял на Себя грехи этого
мира, и Он понёс наш грех, за что Бог излил на Него ярость
Своего гнева. “И Он был поражаем за грехи наши, мучим
за беззаконие наше, наказание мира нашего было на Нём, и
ранами Его мы исцелились”. Никогда человек не умирал так,
как этот Человек! Он так страдал, что в Его теле разделились
кровь и вода. И капли крови капали с Его брови перед Его
смертью.

…точило вина…ярости…гнева…Бога
Вседержителя.

185 Однажды те ноги будут медными ногами правосудия
(Слава!), когда Он придёт как судья, Он затопчет антихриста
и всех Своих врагов. Аллилуйя! Он пройдёт по земле с
жезломжелезным в Своей руке. Аминь! О, покайся грешный
друг, пока есть возможность покаяться. Пытаешься,
откладываешь это, и думаешь, что это лишь выдумка,
которая никогда не исполнится. Исполнится! “Со мной этого
не будет”. Будет!
186 Затопчет Своих врагов теми ногами из халколивана.
Потому что Он страдал, и топтал точило вина ярости
Божьей, рассчитаться за наши грехи. А мы ещё, вот такие
виновные, бедные, несчастные, черви, задираем носишко,
и начитаемся какой-то безбожной книжонки, и мним, что
“Бога нет”, и цедим, что “ничего такого не будет, и суд
не состоится”. Он возьмёт, и теми ногами из халколивана
затопчет Своего врага. Он вытрет об антихриста ноги. Он
возьмёт те отступнические церкви, и зашвырнёт их туда в
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Вечность, куда-то в огонь поядающий, где она сгорит, и ей
придёт конец. И Он будет царствовать на земле, Он и Его
Церковь, вовеки. Слава!
187 “Голова, как белая волна” — праведность, опыт,
красноречие, независимый, мудрость. В годах, белый,
говорит о мудрости, старый. Знает, что Он делает. Он—
Он Источник мудрости. Он Источник опыта. Он Источник
всего благого, поэтому Он здесь и представлен, подобным
Сыну человеческому, покрытый этими длинными белыми
волосами. Даниил Его видел за много сотен лет, семьсот лет,
и сказал: “Он был Ветхий днями. И подошёл в силе подобный
Сыну человеческому, и соединился с этим Ветхим днями, и
сел суд”.
188 А сейчас я хочу задать такой вопрос. Я обращаюсь к вам,
тёплая церковь. Встретить Господа вышли десять дев, пять
из них были мудрые, пять — неразумные, как сегодня утром
мы говорили о привитом дереве. Так вот, помните, когда
они вышли встретить Бога…Посмотрите сейчас, в Библии
сказано: “Раскрылись книги”. Даниила 7:9, “раскрылись
книги”. Это было личное дело грешника. “И иная книга была
раскрыта”. Кто пришёл с Ним? Церковь, из Восхищения.
Ого! “Тьмы тем, тьмы тем пришли с Ним и служили Ему”,
Его жена, Его Невеста. Как прекрасно! Его жена пришла с
Ним, Церковь.
189 Сел суд, и открылись книги. И иная книга была открыта,
то есть спящую деву, и каждого судили сообразно книге. От
вас потребуют причину, почему вы не сделали, и что тогда?
Сейчас вам объяснили суть, объяснили. Возможно, вы Её
не знали раньше, но сейчас знаете. Понимаете? Если этот
праведный едва спасается, где грешник и нечестивый явятся?
Отвергающему известна суть, и потом Её отвергает. Где они
явятся? Его ноги, как медь, Божественный суд.
190 Так, посмотрим, мы скоро…теперь до конца страницы:

…волосы, как белая волна…и очи Его…
пламень огненный;
И ноги Его подобны—ноги подобны…

халколивану, как раскалённые в печи, и голос
Его…шум вод многих.

191 “Голос многих вод”. Что такое воды? Если хотите
записать, откройте Откровение 17:15, и обнаружите, что в
Библии говорится: “Воды, которые ты видишь, суть люди,
и народы, и племена, и языки”. Ну, ладно — “Голос”.
Каким ужасом будет для души, неприкаянно плывущей
по морю жизни! Без штурмана, плывущей по течению,
куда вынесет, услышать рёв глубокой бездны, водопада.
Каким ужасом будет для неприкаянной души “Голос вод
многих”. Чем же будет Его голос? Судом, это гремящие
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голоса служителей, звавших Святым Духом людей в каждом
веке. Звавший людей и народы Голос вод многих. Это голос
тех семи звёзд в Его руке к каждому церковному периоду,
проповедовавших крещение Святым Духом, крещение во
Имя Иисуса, говорение на языках, силу Божью, воскресение
Христа, Второе Пришествие, Божественный суд. Этот голос
вод многих звучал от подобного Сыну человеческому,
многих вод.
192 Каково будет, понять, что сидел на собраниях, и слышал,
что нужно наладить отношения с Богом и принять Святого
Духа, и когда неприкаянная душа услышит этот голос,
звучавший на собрании, на котором она сидела, и слышала
проповедь о судах Божьих, и отвергла Его. И вот прямо под
тобой огромный водопад, бездонная бездна, влекущая тебя к
Вечной твоей погибели.
193 Голос вод многих, четвёртая характеристика Его
личности. Голос вод многих. Что вы будете делать, ведь
он записан во Славе, ведь сегодня вечером этот голос
записывается? Ваш голос записывается. Ваши мысли
записываются. “Как человек думает в сердце, таков он и
есть”. Обратите внимание, ваш голос на Небесах громче,
чем ваш…Я имею в виду, ваши мысли на Небесах громче,
чем ваш голос на земле. Конечно, это так. Бог знает мысли и
намерения сердечные, Он всё об этом знает.
194 Он сказал фарисею: “Вы, лицемеры, как вы можете
говорить доброе, тогда как от избытка сердца говорят уста?
Называете Меня: ‘Учитель, благой’, — и Я знаю, Я смотрю
прямо внутрь тебя, и вижу, что ты лицемер. На самом деле
ты так не думаешь”.
195 Что же будет в тот день, когда загремит голос многих вод,
многих церковных периодов, образовавших его?
196 А сейчас спрошу о другом. Спасённые, я обращаюсь к
вам, это относится к вам.
197 Будь осторожна, неприкаянная душа, бедный скиталец,
несущийся к тому обрыву. Это такой ужас, когда поймёшь,
что спасения нет. Тогда спастись не получится, ты поймёшь,
что прямо перед тобой лежит твоя погибель. Когда будешь
знать, что через несколько минут ты услышишь, как
тот Голос проговорит: “Отдалитесь от Меня, делатели
беззакония, в вечный огонь, уготованный дьяволу и ангелам
его”. Ты поймёшь, под рёв этих больших водопадов, ревущих
голосами тех собраний, уходя из этой реальности. Ох, какой
же это ужас, какой кошмар!Люди, не допустите с собой этого.
Покайтесь, приведите всё в порядок с Богом сейчас, пока ещё
можно исправить.
198 А сейчас задам другой вопрос. А человеку, имеющего
твёрдую уверенность, неужели принесёт большее
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удовольствие, чем откинувшись на вечнозелёное дерево
расслабиться под журчание ручейка? О, да! Это Церковь,
восседающая в небесных местах, когда Голос Бога, мягко
журчит и вот так обращается к ним. Понятна картина? Он
осуждение грешнику, и благословение спасённому. Человеку,
свою надежду положившему на Скалу Христа Иисуса, и
просто лежит, и слушает, какой это отдых! Войдите в этот
покой.
199 Мне очень нравится быть у текущей воды. Если поеду
на рыбалку, или ещё куда-нибудь, обычно, стараюсь найти
место, где журчит вода, потому что вот тогда отдыхаешь. Так
бы и слушал еёжурчание всю ночь. Как хорошо!
200 Будет ли что прекрасней, чем побыть с Ним в тишине
в таком месте, имея твёрдую опору души во Христе? И
услышать, как Его Голос обращается к тебе: “Я Господь,
исцеляющий тебя. Я Господь, дающий тебе Вечную Жизнь. Я
люблю тебя. Я знал тебя прежде основания мира. Я записал
твоё имя в Книгу, ты Мой. Не бойся, это Я. Не страшись, Я с
тобой”. Тогда я пою:

Теперь я укрыт в Иисусе Христе,
И в Нём якорь души погружён.
Он — мирный причал; и хоть буря везде,
В Иисусе навек я спасён.

201 Помните, тот же Голос, который нежно говорит к
вам, осудит грешника. Тот же потоп, который спас Ноя,
уничтожил грешника. Видите, что я имею в виду? Голос вод
многих.
202 Теперь обратите внимание: “Волосы, как волна, и глаза,
как пламень огненный, ноги, подобны халколивану, и голос
вод многих”.

Он держал в деснице Своей семь звёзд…
203 “Семь звёзд”. Сейчас, давайте прямо здесь возьмём 20-
й стих:

И тайна семи звёзд, которые ты видел в
деснице Моей, и семи золотых светильников
есть сия: семь звёзд суть семь Ангелов (или семь
посланников, семь служителей) семи церквей; а семь
светильников, что ты видел, суть семь церквей.

204 Он это истолковывает ему, чтобы точно не было никакой
ошибки. Ангел для каждого церковного периода. На этой
неделе будет так замечательно, когда отправимся назад
в историю, и поднимем тех ангелов, и увидим само их
служение. У них было то же служение. Во всей эре той
незаметной Церкви, совершенно то же.
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205 Один человек сказал недавно: “Знаешь, о католической
церкви лучше не скажешь, что ‘это настоящая церковь,
потому что она устояла на протяжении всех веков’”.
206 Я сказал: “Что ж здесь непонятного, как она пережила
невзгоды, когда её поддерживало правительство и всё
остальное. Но мне непонятно, как могло пережить бури то
небольшое, крошечное меньшинство, которое распиливали
на части и бросали львам, и клали на вытяжки, и съедали, и
сжигали, и львом…и убивали, и всё остальное, и как они это
пережили”. Это показывает, что с ними была рука Бога. Вот
и всё. И по-прежнему сегодня её Свет всё ещё горит. Аминь!
Так точно!
207 Теперь “эти семь звёзд в Моей деснице”. В Своей
деснице Он держал семь звёзд, представляющие семь
служителей семи периодов. О, это—здесь чудесное место. Мы
же можем уйти в прошлое, и взять служителя, который
принёс Послание Ефесской церкви. И служителя, кто принёс
Послание, и держался Его до смерти, в Смирнскую церковь,
и Пергамскую церковь, Фиатирскую, и дальше через века, до
самого нынешнего периода. Служителей, поддерживавших и
хранивших Свет, и содержавших Его точно таким же, как
первоначальный в начале, и проявлял этот Свет через него.
208 “Он держал их в Своей деснице”. Представьте! Десница,
правая рука, не означает, что Христос действительно сидит
по правую руку Бога. Это не означает, что у Бога есть правая
рука, потому что Бог есть Дух. Но Христос был правой рукой
силы. Вашаправая рука, это наиболее близкий вамчеловек.
209 И помните, что эти семь звёзд были у Него в правой
руке. Только подумайте, свой ток, свой Свет они получали
из Него. Они полностью были под Его контролем, в Его
правой руке. Конечно! Таков каждый истинный слуга Бога.
Держал в…Кто им может причинить вред? Кто им может
причинить вред? Как вначале некто из ангелов возгласил.
Помните, ангел означает “посланник”. Позже на этой
неделе мы глубже коснёмся этих значений. Ангел означает
“посланник”. И он сказал: “Что может отлучить нас от
любвиБожьей, которая воХристе?Может ли болезнь?Может
ли опасность? Может ли нагота? Может ли меч? Может ли
смерть? Я убеждён, — сказал Павел, — что ничто не отлучит
нас от любви Божьей во Христе”, — потому захватил нас
десницей Своей.
210 Люди будут говорить: “Орущий святой! Орущий святой!”
Им всё равно. “Ты религиозныйфанатик!” Они даже этого не
слышат. Они полностью во власти силы Его правой руки, и
оттуда источник их жизни, отражающей Его Свет в кротости
и доброте, и нежности, и терпении, знамения и чудеса, и
чудесные проявления. Нам всё равно, как этот мир Его



ВИДЕНИЕ НА ПАТМОСЕ 41

назовёт — “колдовство”, как угодно, потому что знаем, что
полностью во властиЕго правой руки. Замечательно, да? Ух!
211 Теперь поторопимся, потому что не хочу вас измотать. “В
Его деснице, семь звёзд”.
212 Ну и седьмое и последнее описание Его личности:

…и из уст Его выходил острый с обеих сторон
меч…
Я хотел сказать, шестое.
…из уст Его выходил острый с обеих сторон

меч…
213 Теперь, Голос вод многих, и из Его уст…В Своей деснице
Он держал звёзды.

…и из Его уст выходил острый с обеих сторон
меч…

214 Ну, вы знаете, что в Библии представляет обоюдоострый
меч? Давайте рассмотрим, чтобы вам стало понятно.
Возьмите к Евреям 4:2, понимаете, это сразу перед этим, всего
страница или две назад, и откроете. К Евреям находится
сразу перед Откровением, Иуды, и затем, к Евреям. И сейчас,
будьте очень внимательны. Или…К Евреям, 4-я глава
Евреям, а вот и оно. Хорошо, к Евреям, 4-я глава и 12-й
стих:

Ибо слово Божье живее и более действенно
всякого меча обоюдоострого, оно проникает до
разделения души и духа, составов и мозгов и судит
помышления и намерения сердечные.

215 И ещё называют “читателем мыслей”. Это же Слово
Бога, проявленное в Его Церкви! Острее любого меча
обоюдоострого. Слушайте, я тут просто случайно подумал кое
о чём другом. Не знаю, записал ли яПиса-…Всего на минуту
откройте Откровение 19. Давайте снова это возьмём, думаю,
это там. Я, наверное…Откровение 19, где-то в 11:

И я увидел отверстое небо, и вот, конь белый…
(Вот снова появляется белый, суд.)…и сидящий на
нём называется Верный и Истинный, Который
праведно…судит и воинствует. (Вы знаете, кто
это был, не так ли? Хорошо.)
Очи у Него как…пламень огненный…(Кто это

Такой?)…и на голове Его было…диадим.…(Ага.
Он теперь уже принял царство.)…Он имел…Он
имел имя написанное, которого никто не знал,
кроме…Его Самого.
Он был облечён в одежду, обагрённую кровью. Имя

Ему: “Слово Божие”.
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216 Что выходило из Его уст? Что выходило? Всадник на
белом коне. И, также, Откровение 7, когда…Мне кажется,
8. Когда белый конь…нет, это 6. Когда выехал всадник на
белом коне, Ему был дан лук как победоносному и чтобы
победить.

217 И меч выходил из Его уст. Кто Он? Всадник на белом
коне из Откровения. Смотрите, меч. “Из уст Его исходил
обоюдоострый меч”, — Слово. И, наконец, Своим Словом,
когда Оно проявится всем сыновьям Бога, Он Своим Словом
попрёт каждую нацию, этим острым мечом. Смотрите, что
здесь происходит, пока это читаем:

И…деснице Своей…и из уст Его выходил
острый с обеих сторон меч; и Его лицо, как солнце,
сияющее в его силе.

218 “Острый с обеих сторон меч”. Что исходило из уст этого
человека? Слово Божье. Это острый с обеих сторон меч.
Что он делает? Судит помышления сердечные, намерения,
проникает глубже мяса, плоти, клеток крови, глубже кости
и даже костного мозга, ещё глубже этого, что судит
помышления и намерения сердечные. Вот что делает Слово
Божье.

219 “И Слово стало плотью и обитало среди нас”. И сейчас
Слово стало плотью в Его Церкви, обитает среди нас.
Его ангелы, что в Его руке, служат. Бог рассчитывает
на Свою Церковь. В этом периоде Бог доверяет нам
нести Свет Евангелия этому умирающему, связанному
язычеством, традиционному миру. Бог нам с вами вручил
эту ответственность. Горе нам, если язычник умирает без
познания. Ну да, их научили читать, писать, считать, и
раздали несколько религиозных брошюр, и получилась
просто группа обращённых. Я имею в виду Евангелие!
Евангелие не только Слово. Так сказал Павел. Павел сказал:
“Евангелие к нам пришло не только в Слове, но как
проявленное Слово”. Когда Слово, через Святого Духа…
Слово посажено в сердце, где есть Святой Дух, Оно и
осуществило сказанное вСлове. ИСловоможет распознавать
намерения сердечные! Слава! Ну, надо же! Вот это да! Слово
судит помышления и намерения сердечные.

220 Исходит из Его уст, острый с обеих сторон меч, пробудить
язычников. Однажды кое-что произойдёт. Да! Слово Божье,
Его имя было Слово Божье, осуществившееся Слово.
Смотрите, Иисус сказал: “Идите по всему миру”, — Марка
16, Его последнее явление церкви перед Его возвращением,
чтобы открыть Себя в церковном периоде. Он поручил
Церкви: “Идите по всему миру и проповедуйте Евангелие
всей твари”. Что? Проповедуйте Евангелие. Марка 16:
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“Проповедуйте Евангелие всей твари”. Что это такое? Иными
словами, там сказано “демонстрируйте силуСвятого Духа”.
221 Теперь смотрите “всякой…” Не только учить Слову,
Он не сказал: “Идите, учите Слову”. Он сказал: “Идите,
проповедуйте Евангелие”. Не учите Слову, проповедуйте
Евангелие. “И сии знамения последуют уверовавшим этому
Евангелию: Именем Моим будут изгонять бесов, будут
говорить новыми языками, если возьмут змею или выпьют
что смертоносное, не повредит им, если возложат руки на
больных, они будут здоровы”.
222 “И они пошли, — сказано в Писании, — проповедовали
везде, при Господнем содействии, подтверждая Слово
последующими знамениями”. Это и есть Евангелие,
демонстрация Евангелия.
223 Сии знамения последуют, до каких пор? До конца этого
мира, каждому периоду. Вот где это незаметное меньшинство,
держащее тот Свет. Неудивительно, что Иисус сказал: “Не
бойся, малое стадо, благоугодно Отцу дать тебе Царство”.
Малое стадо, всегда меньшинство, не большинство.
224 Хорошо, сейчас ещё одно утверждение. И мы брали 20-й,
а сейчас посмотрим сюда на этот стих. Теперь 16-й:

Он держал в деснице Своей семь звёзд…
225 Теперь, давайте возьмём…и…Его лицо:

…изустЕго выходит острый с обеих сторонмеч,
и лицо Его было как солнце, светящее в силе своей.

226 Если открыть…так, посмотрим, Матфея 17. Давайте-ка,
пока здесь, разберём это, ведь мы бегло рассматриваем, а
многие из берущих это, давайте…или записывающих, пусть
прочтут, чтобы понять.
227 Матфея 17, хорошо:

…прошествии дней шести, берёт Иисус Петра,
Иакова и Иоанна…на гору высокую одних,
И преобразился перед ними: и просияло лицо Его,

как солнце, одежды же Его сделались белыми, как
свет.

228 Он преобразился. Что Он сделал? Преобразившись,
показал Себя в Своём будущем. И, посмотрите, всего за
несколько часов до этого, в предыдущей главе Иисус говорит
такие слова: “Истинно Я говорю вам, что некоторые из
стоящих здесь…” Кто знает, о чём я буду говорить?
“Некоторые из стоящих не отойдут, не умрут, пока не увидят
Сына человеческого, грядущего во Славе”. Правильно? И Он
взял Петра, Иакова и Иоанна, трёх свидетелей, потому что в
Ветхом Завете всё, каждое небольшое слово подтверждалось
тремя свидетелями, и повёл их вверх на гору.



44 ИЗРЕЧЁННОЕ СЛОВО

229 Заметьте, что было первым. Да просто не остановиться
здесь, просто не могу не рассмотреть это. Смотрите! Что
они увидели первым? Они взяли Иисуса на гору…или Он
взял их, и Он преобразился перед ними, преобразовался.
Его одежда засияла, как солнце в силе своей, и там Ему
явились Моисей и Илия. В каком порядке будет нынешнее
пришествие Сына человеческого? И первыми явятся Моисей
и Илия.

230 Сейчас, посмотрите — перед возвращением Иисуса на
землю…Ну, немного забегаю вперёд, но Дух Илии снова
возвратится на землю, и обратит сердца детей обратно к
отцам. ВБиблии так сказано. Иисус видел его здесь, апостолы
видели его здесь, порядок пришествия прославленного Сына
человеческого. Он будет прославлен и вернётся назад. Кого
они заметили первым, перед тем, как увидели Его? Илию.
А потом? Моисея — возвращающийся Израиль, исполнители
закона. И потом — прославленный Сын Человеческий.
Аллилуйя! Вы видите порядок Его прихода? Дух Илии, или
свидетель в этом последнем церковном периоде. Видите,
приходит в силе, чтобы представить Его всем.

231 Затем, сто сорок четыре тысячи евреев должны
собраться на горе Синай, так как у Израиля появилась
своя страна, у старейшего народа в мире, старейший флаг
в мире, появилась собственная страна, собственный флаг,
собственная армия, собственные деньги, и все остальное. У
них членство в лиге наций, потому что они нация. Иисус
сказал, что покуда не исполнится всё, они не окажутся в
забвении.

232 Непонятно, как эти евреи, которых везде притесняли и
гнали и изгоняли, и отвергали, как отвергали Церковь во
время этих периодов, а Иисус говорит: “Когда увидите, что на
смоковнице распускаются почки, тот народ вернётся, снова
образует страну, время близко, уже при дверях. Истинно Я
говорю вам, не пройдёт род сей, как всё это исполнится”. Эта
порода…Этот народ не погибнет. Их пытался убить Гитлер,
их пытался убить Муссолини, их пытался убить Сталин, все
остальные, но их никогда не запятнают, то есть, не изгонят с
лица земли, этот народ и эта страна будут там. Аминь!

233 Моисей и Илия должны прийти. Ух! Надеюсь, вам
понятно.

234 Хорошо, “солнце, сияющее в силе своей”, Его вид
преобразился, изменился. Вот ещё одно, это Откровение
21:23, если хотите записать. В новом Иерусалиме, 21:23, Он
будет этим Агнцем в Городе, излучающим его Свет, ведь в
этом Городе будет не нужен свет, солнце не будет всходить в
нём, потому чтоАгнец, который посреди Города, будет Светом
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его. И спасённые народы будут ходить в Свете Агнца! Аминь!
Он Свет Агнца. Неужели это вас не радует?
235 А кроме этого, Он во время пришествия (Иоанн видел
Его в день Господень) будет Солнцем праведности. Заглянем
к Малахии. Малахия, последний пророк Ветхого Завета.
Малахия, 4-я глава.
236 Расскажу один случай о своей дорогой жене, что вон
там сзади. Туго ей пришлось со мной до свадьбы, после
свадьбы я старался это загладить. И я не понимал жениться
мне снова или нет, а она вся извелась. И я считал, что она
слишком хороша, чтобы просто тратить время, пускай на
ней женится какой-то хороший человек, который будет о
ней заботиться. И уж решил, что я вообще недостоин, и,
действительно, я недостоин её доброты. Так что ей было
хоть криком кричи, и не знала, что делать. Это было много
лет назад, около двадцати лет назад. Она так извелась, что
плакала день и ночь. А я решил порвать с ней, не из-за того,
что не любил, а потому что не хотел забирать её время, пусть
найдёт другого, хорошего человека, потому что она слишком
хороша для таких отношений, и чтобы мне…просто с ней
прогуливаться, и так далее. И я—я думал, что она любит
меня, и знал, что я люблю её. Ну и тогда я подумал: “Так я
просто постараюсь…Я назначу свидание с какой-то другой
девушкой, и пойду, и она меня возненавидит”. Я чуть не убил
её, мне потом было очень больно, она просто была разбита.
Я говорил ей, я сказал: “Ты слишком хороша, я—я не хочу
отнимать твоё время”.
237 А она говорила: “Но я—я люблю только тебя, Билл, и
другого не полюблю”. Сказала: “Я—я всегда тебя любила”.

Я сказал: “Я—я это ценю. Но, — я сказал, — ты знаешь, —
я сказал, — я отшельник”. Я сказал: “Я—я просто буду жить,
как отшельник.Понимаешь, я—я вообще не будужениться”.
238 А ей этого было уже не выбросить из головы, понимаете,
бедняге. И она пошла в сарай. И пришла туда, и встала на
колени, и сказала: “Господи, я не знаю, что делать. Я—я не
хочу Тебя ослушаться, и, при этом, я люблюБилла, и не знаю,
что делать. Господи, Ты можешь как-то меня утешить? Ты
можешь мне совсем немного помочь? Я до этого никогда не
просила Тебя, Господь, об этом и, надеюсь, не придётся впредь
просить Тебя, — она сказала, — но если бы Ты просто мне
помог, и чтобы эта Библия открылась, и Ты дал мне Писание.
Я слышала, как другие говорят, что Ты это делал”. И когда
она открыла её, это былоМалахии 4:

Вот, Я дам для…или пошлю к вам Илию
пророка перед наступлением того—того ужасного
дня Господня.
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239 Она сказала: “Я поднялась совершенно уверенная, что
мы обязательно поженимся”. Видите?

Ибо вот, придёт день, пылающий, как печь; тогда
все надменные…и все поступающие нечестиво
будут, как стебли, попалит их грядущий день,
говорит Господь Саваоф, и не оставит у них ни
корня, ни ветвей.
А для вас, благоговеющих пред именем Моим…

взойдёт солнце (С-о-л-н-ц-е) солнце правды и
исцеление в лучах его…

240 “Солнце, сияющее в силе своей”. Ох! СилаСынаБожьего,
сияющего сегодня вечером среди нас. Стоящий посреди семи
золотых светильников, семь деталей вЕго облике указывают,
что это судья. Пострадавший и умерший за нас, и Сам
претерпел Небесный суд, и топтал точило ярости Божьей.
Для грешника Он ужасный водопад, для тебя, неприкаянная
душа на море жизни. А для Церкви, вставшей на якорь в
покое, и слышащей журчание ручья — нежный Спаситель,
когда лежишь и отдыхаешь совершенно удовлетворённый
в Христе. Что это будет за время! Светит на нас Своими
тёплыми лучами: “Не бойся, Я — Тот, который был, который
есть и грядёт. Я — Всемогущий, нет иного, кроме Меня. Я
и Альфа, и Омега, и Я дам тому, кто страдает от жажды,
бесплатно фонтаны воды Жизни”. Какое это обещание, и
какая это любовная связь! И это — Агнец посреди Города,
не нуждающегося в свете, и Он — Солнце праведности, с
исцелением в лучах Его.

Он Лилия долины и яркая Звезда,
Он дороже мне, чем тысячи других.
Я нахожу поддержку и мир у ног Христа,
Он готов помочь во всех делах моих.
Аллилуйя!

Он Лилия долины и яркая Звезда,
Он дороже мне, чем тысячи других.

241 Да, господа! Эта великая Утренняя Звезда,
появляющаяся на небосклоне возвестить, провозгласить,
грядущий день, говоря: “День скоро начнётся, Сын
приближается”, — и Он Сам выходит из-за остальных звёзд
(Как замечательно.) с исцелением в лучах Его.
242 Вернёмся к проповеди. И я сейчас закончу, чтобы
приготовиться к завтрашнему вечеру, потому что время без
четверти девять, не хочу никого задерживать слишком долго,
просто, чтобы можно было собраться.
243 Хорошо, Солнце праведности с исцелением в лучах Его.
Сейчас вид Его лица. Он был судьёй, или ещё одно, чтобы
показать, что он был в дне Господнем. Вы этому верите? Он
отправился в день Господень, и увидел Господа как судью, не
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как священника, не как царя, но как судью. Он есть Судья.
Вы так не считаете? В Библии говорится, что Он Судья. И
вот Он предстал, одетый именно как Судья, показывая, что
Он совершил, кто Он — кто Он для грешника, кто Он для
христианина. И вот Его голос вод многих, и вид Его лица как
солнце, сияющее в силе своей.
244 Сейчас результаты 16-го стиха. “И…” Нет, прошу
прощения, это 17-й стих.

И когда я увидел Его, то пал к ногам Его, как
мёртвый…

245 Ого! Пророк больше не мог стоять, увидев такое видение.
Он просто—Он просто подорвал его силы, и он пал к ногам
Его, как мёртвый. Сейчас смотрите:

…И Он положил на меня десницу Свою и сказал
мне: не бойся; Я есмь Первый и Последний,

246 Ничего себе! Не пророк, Бог! “Я первый и последний.
Я начало Откровения, конец Откровения. Я Тот, который
был, Я тот, который есть, Я Тот, который грядёт”. Давайте
посмотрим:

Я есмь…Я…
…И Он положил на меня десницу Свою и сказал

мне: не бойся; Я есмь Первый и Последний,
И живой; и был мёртв, и се, жив во веки веков,

(Прямо сейчас. И затем, он воскликнул:) аминь; и
имею ключи ада и…смерти.

247 Так что не пугайтесь. С чего нам бояться? Зачем Церкви
не исполнять Его…не думать о Его Слове? Давайте здесь
ненадолго остановимся, ведь уже заканчиваем. Зачем этой
Церкви вообще бояться? Что Он обещал, и что Он не смог
исполнить? С чего бояться наказания или того, что потом?
“Не бойся! Я Тот, который был, Тот, который есть и грядёт.
Я первый и последний. Вот у Меня ключи от ада и смерти”.
Почему? “Я превозмог, и ради вас покорил и ад, и смерть (Это
и могилу, и гадес, саму смерть, сам гадес). Я всё это превозмог.
Я превозмог ад, смерть, могилу”. Когда Он был на земле, Он
был единственным велик-…
248 Было много покорителей. Знаете? Этот мир пытался
покорить Наполеон, и покорил в возрасте тридцати трёх.
В возрасте семнадцати до двадцати пяти Наполеон был
приверженцем запрета спиртного, он не ободрял пьянство
или что-нибудь такое. Он прибыл во Францию. Он не был
французом, он приехал с острова, он поехал туда, чтобы
рассчитаться с Францией, потому что не любил её, не
любил Францию. Но сам оказался побеждённым. И стал
действовать, и покорил Францию, и взял тех французов и
покорил этот мир. И в возрасте тридцати трёх он сидел
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и плакал, потому что больше было некого покорять, и
умер алкоголиком. Побеждённый, он даже не мог покорить
себя. Видите? И дальше, в Ватерлоо пришло его ватрелоо,
в Ватерлоо ему пришёл конец. Когда приезжали в эту
местность, я съездил туда, и видел ветхие напоминания
о былых событиях и остальное. Ну и, если говорить о
таком победителе — начал с молодости, и стал побеждать
неправильно, и в позоре умер.

249 Но однажды в этот мир пришёл иной молодой Человек.
Он умер в тридцать три, и Он победил всё, что было.
Когда Он был на земле, Он покорял страсти, гордость,
Он побеждал болезнь. Он побеждал бесов. Когда Он умер,
Он победил смерть. Когда Он воскрес, Он победил ад. Он
вступил в схватку, и победил всех врагов человечества, и
давил виноград…точило Божье, и топтал его, и победил
смерть, ад, могилу, болезнь, формализм, всё остальное, и
всё это победил, и воскрес на третий день, и превозмог все
атмосферы вверху, и прорубил тот туман между Богом и
человеком, и связал друг с другом Небеса и землю. Слава!
Вот это да! Фью!

250 И вот Он там, могучий Победитель, после того, как Он
разодрал завесу надвое, вот Он. У Меня на боку висят ключи
от смерти и ада: “Не бойся”. Положил Свою десницу (Свою
силу) на него, и поднял его силой Своей десницы, сказал: “Не
бойся, Я Тот, который был, и Тот, который есть и грядёт. Я
первый и последний. Я Тот, который жил и умер, и снова жив
вовеки. Аминь!” О!

Вот! Смотрите на могучего победителя,
Вот! Смотрите на Него в открытом виде,
Вот Он стоит, могучий победитель,
С тех пор, как Он разодрал завесу надвое.

251 Аминь! Убрал для человеческих существ всякое
препятствие, чтобы возникла та же связь, как в саду Эдема.
А человек…Собирался это подавить, но скажу. Человек
всемогущий. Вам так не кажется, но это правда. Полностью
преданный Богу человек всемогущий. Не сказал ли Он в
Марка 11:22: “Что ни скажете, и не усомнитесь в сердце
вашем, произойдёт. Будет вам то, что сказали”?

252 Что же будет от встречи двоих всемогущих? Если
встретятся Бог и человек, два всемогущих, что-то вздрогнет.
Нечто-…От любого вашего слова с той творящей силой
Божьего всемогущества, зная, что Он это обещал, и Он
сказал это в Своём Слове, появится сила, проникающая в
ту сферу и осуществляющая, несуществующее появится в
существующем, потому что встретились два всемогущих. Вот
какой Он там! Какойже Он замечательный!
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253 Ну-ка посмотрим, будет ли что-нибудь ещё вкусненькое.
18-й стих, сейчас 19-й стих. Иоанн, что произошло, когда Он
увидел вид Его лица? Какой результат? Он упал у Его ног, ему
было просто не устоять, у человеческойжизни иссякли силы,
он был просто не в силах. Это же был победитель, Он уже
победил.
254 Сейчас Он даёт повеление, и потом перейдём к концу
главы, это 19-й стих.

Итак, напиши, что ты видел, и что есть, и что
будет после сего.

255 Возьмём 20-й стих:

Тайна семи звёзд, которые ты видел в деснице…
это семи золотых светильников, есть сия: семь
звёзд суть семь Ангелов семи церквей; а семь
светильников, которые ты видел, суть семь
церквей.

256 Ого! Друг, это просто поразительно. Представить Его там,
как высшее…Его Божественная сущность выше всего. Он
Судья, Священник, Царь, Орёл, Агнец, Лев, Альфа, Омега,
Отец, Сын, Святой Дух, Тот, который был, который есть
и грядёт. Топчет точило ярости Божьей, и во всём угодил,
что Бог сказал на кресте…Когда Он воскрес, Он сказал:
“Свершилось!” Так угодил Богу, что Дух, который оставил
Его, вернулся в Пасхальное утро, и поднял Его, и воскресил
Его для нашего оправдания.
257 Иоанн поднял глаза, и увидел, какой Он там — ноги
подобны халколивану, глаза, как пламень огненный,
обозревающие туда и сюда всю землю. За семьсот лет до этого
Его увидел Даниил в том же положении, тот же вид, тот же
человек, стоящий там, Ветхий днями, и подошёл подобный
Сыну человеческому, который соединился с Ним, и весь суд
был вручён Ему, стоящему у Суда БелогоПрестола.
258 Друзья, а когда мы это увидим, какими мы должны стать?
Прошу, чтобы Бог благословил вас. Понимаете? Вы любите
Его? Вы верите Ему? Ваша душа закрепилась вНём?
259 Склоним ненадолго головы.
260 Споём тихо и нежно Теперь я укрыт в Иисусе Христе,
“Я никогда не услышу тотшум водопада, говорящий, что моя
душа уходит прочь, но Он обратится к моей душе в нежном
покое”. Сейчас все тихо, почтительно.

Теперь я укрыт в Иисусе Христе,
И в Нём якорь души погружён.
Он мирный причал, и хоть буря везде,
В Иисусе навек я спасён.
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Теперь я укрыт в Иисусе Христе,
И в Нём якорь души погружён.
Он мирный причал, и хоть буря везде,
В Иисусе навек я спасён.
О, свети мне (Пролей лучи Славы, Господь),
о, свети мне,

Мой Господь, Ты сияешь, как маяк.
О, свети мне, о, свети мне (Давайте поднимем
наши руки к Нему.),

Мой Господь, Ты сияешь, как маяк.
Быть, как Иисус мой (Да, Господь), быть, как
Иисус мой,

Хочу здесь быть таким, как Он.
И в этой жизни стремясь к Отчизне,
Прошу я быть таким, как Он.

[Брат Бранхам начинает напевать припев—Ред.]
…Спаситель чудесный,
Хочу здесь быть таким, как Он.
И в этой жизни стремясь к Отчизне,

261 Вы хотели бы, чтобы в вас жила Его жизнь, отражающая
Его Присутствие? Если да, и у вас её пока нет, вы встанете для
молитвы? Все, желающие упоминания в молитве. Пусть Бог
благословит вас.

Из яслей вышел…(Не садитесь, побудьте
вот так…)…тот Странник свыше, (Вы
будете странником для этого мира.)

Хочу здесь быть таким, как Он.
И в этой жизни стремясь к Отчизне,
Прошу я быть таким, как Он.
Просто быть как Иисус мой, быть как
Ии-…(Это моё желание.)

Хочу здесь быть таким, как Он.
И в этой жизни стремясь к Отчизне,
Прошу я быть таким, как Он.

[Брат Бранхам начинает напевать припев—Ред.]
…скромный, святой, спокойный,

262 Небесный Отец, сейчас поднялось много желающих
принять Тебя. Они устали плыть по воле течения жизни,
не зная, куда плывут, и понимать, что если сердце вдруг
остановится до рассвета, то их ждёт стремнина, водопад,
неприкаянную душу. Такими были они, были, как этот
мир, но сейчас хотят быть, как Ты, Господь. Прими их
в Твоё Царство, они Твои, Отец, потому что Ты знаешь
их сердца и намерения их сердец. И Ты так это написал,
и сказал это Твоими собственными устами: “Слышащий
Слова Мои и верующий в Пославшего Меня, имеет Жизнь
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Вечную”. Ты также сказал, Господь: “Блажен читающий и
слышащий слова пророчества Книги сей, ибо время близко”.
Они осознают, что время близко. Они больше не могут
дрейфовать, Господь. Брось спасательный трос, втащи их в
Себя, Господь. Пусть они с этого вечера пойдут, отражая Свет
Иисуса Христа. Я передаю их Тебе, Отец Бог, во Имя Иисуса
Христа. Пусть они смиренно по примеру Господа, примут
крещение здесь, в церкви, вложи в их жизнь Святого Духа,
чтобы до конца своих дней им быть как Иисус. Мы просим
этого во Имя Его.

Быть, как Иисус мой, быть, как…
263 Христиане, которые стоят рядом, или сидят рядом с теми
людьми, дотянитесь и возьмите их за руку и пожмите им
руку. Положите на них свою руку: “Хвала Богу за твою
душу”. У алтаря здесь сидят дети и остальные, сюда никого
не пригласить.

В этой жизни стремясь к Отчизне,
Прошу я быть таким, как Он.

Свети на меня, о, свети на меня,
Пусть Свет из маяка светит на меня,
О, свети на меня, Господь, свети на меня,
Пусть Свет из маяка светит мне.

264 Вам хорошо? Правда же, здорово? Вы рады, что стали
христианами? Пока будем петь гимнМыв свете пойдём, этом
чудесном Свете, Свете Господа Иисуса Христа, проявленного
в плоти, пожмите руку кому-нибудь рядом.

Мы в Свете пойдём чудным путём,
Милость росою сияет на нём.
Всё освещай Ты и ночью, и днём,
Свет всему миру Иисус.

Споём все вместе.

Мы в Свете пойдём чудным путём,
Милость росою сияет на нём.
Всё освещай Ты и ночью, и днём,
Свет всему миру Иисус.

Голос всех святых звучит —
Свет всему миру Иисус.
Имя то нам жизнь дарит,
Свет всему миру Иисус.

Поднимем сейчас руки:

Мы в Свете пойдём чудным путём,
Милость росою сияет на нём.
Всё освещай Ты и ночью, и днём,
Свет всему миру Иисус.
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Мы дальше в Свете пойдём Этим чудным
путём,

Милость росою сияет на нём.
Просто всё освещай Ты и ночью, и днём,
Свет всему миру Иисус.

Мы в Свете пойдём (Евангельском Свете)
чудным путём,

Милость росою сияет на нём.
Всё освещай Ты и ночью, и днём,
Свет всему миру Иисус.

265 Там в начале, в Пятидесятницу, когда на Церковь сошёл
Святой Дух. Послание пришло в Смирну, там встал Ириней,
великий святой Бога, говорил на языках, сила Божья
воскрешала мёртвых, исцеляла больных, Он ходил во Свете.
После него пришёл Колумба, великий сильный святой Бога.
Это Послание дальше несли много других святых, идущих во
Свете, Евангельском Свете, том же Свете, воссиявшем в день
Пятидесятницы—вотХристос, стоящий средиСвоего народа,
и те семь золотых светильников, отражающие Его сияние,
как у солнца в зените.
266 Вот мы в 1961:

Мы в Свете пойдём Его чудным путём,
Милость росою сияет на нём.
О, всё освещай Ты, и ночью, и днём,
О, Свет всему миру Иисус.

Давайте встанем:

Мы дальше в Свете пойдём Его чудным
путём,

Милость росою сияет на нём.
Всё освещай Ты, и ночью, и днём,
Свет всему миру Иисус.

Вы любите Его?

Люблю Его, люблю Его,
Он (просто потому что) прежде возлюбил.
И на Голгофе искупил
Спасенье мне.

267 Чтобы больше никогда не обращаться к мирскому. Я
мёртв для мира, и мир мёртв для меня. Я только иду во
Христе, ведомый Святым Духом. Я люблю Его, потому что
Он любит меня, и светит на меня Своими благословениями,
давая мне правую руку общения в Своё Царство. Сейчас мы
сыновья и дочери Бога, и это ещё не явилось, кем мы будем
в конце, но мы знаем, что у нас будет тело, подобное Его
собственному славному телу, ибо увидимЕго, какОн есть.
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Тогда мы в Свете пойдём чудным путём,
Милость росою сияет на нём.
Всё освещай Ты и ночью, и днём,
Свет всему миру Иисус.

268 Вы любите Его? Знаете, после режущей и тому подобной
проповеди, мне нравится услышать, как люди запевают
гимны и поклоняются и поют в Духе. Нет ничего краше
хорошего старомодного пения. Правда. Я люблю хорошее
старомодное пятидесятническое пение, не те натянутые
голоса, когда тянут до визга и посинения, и не понимают,
о чём поют. Кому, может, медведь на ухо наступил,
но, однако, у него есть Пятидесятническое Благословение,
сейчас он о нём поёт, вот это мне нравится. Какие—какие же
замечательные эти мелодичные песни о кресте. О, да!

Сейчас наша песня на расхождение:

Имя Иисуса ныне
Ты возьми, дитя скорбей.
И неси в земной долине
Он даст мир душе твоей.

Завтра вечером в семь часов, ровно в семь часов, начнётся
служение.

Это Имя величаем,
Мы к ногам Его падём.
И на Небе увенчаем,
Возгласим Его Царём.

Споём сейчас все:

Имя Иисуса ныне
Ты возьми, дитя скорбей.
И неси в земной долине
Да, Он даст мир душе твоей.

Имя то сладко мне,
Радость здесь и в Вышине.
Имя то сладко мне (Сладко мне)
Радость здесь и в Вышине.

269 Ну и на сегодняшний вечер мы закончили. Это…просто
спросили меня сейчас: “Будет ли служение утром?” Нет,
завтра — нет, завтра хорошо отдохните. Может быть, завтра
вечером не получится закончить проповедь, тогда буду её
проповедовать на следующий день. Если не получится…всю
проповедь полностью, я перенесу её на следующий день. Но
эту мы завершили, полагаю, вы готовы к Периодам Церкви.
Правда? Хорошо.

Давайте со склонёнными головами сейчас тихо споём:
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Это Имя величаем, (Каждый язык его
исповедует.)

Мы к ногам Его падём.
И на Небе увенчаем,
Возгласим Его Царём.
Имя то сладко мне,
Радость здесь и в Вышине.
Имя то сладко мне (Сладко мне)
Радость здесь и в Вышине. 
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